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ДАЙДЖЕСТ СМИ 
 

КХЛ как организация 
 

Дмитрий Чернышенко: "Сегодня мы подписание соглашение с ФОНБЕТ, 
которое еще больше расширит наши возможности" (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко рассказал о подписании партнерского 
соглашения с компанией ФОНБЕТ. 

перейти к статье 

БК "Фонбет" и КХЛ подписали 5-летний эксклюзивный контракт 
(Чемпионат.com) 
Букмекерская компания "Фонбет" стала эксклюзивным партнером 
Континентальной хоккейной лиги ( КХЛ ).  

перейти к статье 

Победитель Кубка Гагарина сезона-2017/18 получит более 30 млн рублей 
от ТВ-прав (ТАСС) 
Победитель Кубка Гагарина сезона-2017/18 заработает более 30 миллионов 
рублей от прибыли, которую лига получает за реализацию телевизионных прав.  

перейти к статье 

Хоккейная монстрация (Новая газета) 
В понедельник в Санкт-Петербурге армейским дерби открылся 10-й сезон 
Континентальной хоккейной лиги - обладатель Кубка Гагарина СКА и 
победитель регулярного чемпионата ЦСКА разыграли Кубок открытия.  

перейти к статье 

Потолок честности. Почему в стратегию КХЛ очень сложно верить (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Почему решение КХЛ о разрешении клубам выводить двух игроков за потолок 
зарплат - это плохо для лиги  

перейти к статье 

КХЛ снова забыла про болельщиков. И про сборную тоже 
(Sports.ru/tribuna) 
Кубок Открытия-2017 вышел очень даже ничего: жесткий хоккей с первых 
минут, красивые голы Широкова и Шалунова, внезапно возникшая интрига 
наконец. 

перейти к статье 

Кубок Гагарина в 2018 году снова завоюет СКА (Аргументы неделi) 
Регулярный чемпионат КХЛ стартовал с матча-блокбастера между СКА и ЦСКА. 
Мы сразу вспомнили, как соскучились по большому хоккею. Всех - с новым 
сезоном! 

перейти к статье 



 

 

КХЛ: судейство 
 

Главный арбитр КХЛ: Сергей Кулаков выбыл из-за травмы на три недели 
(Чемпионат.com) 
Главный арбитр КХЛ Алексей Анисимов рассказал о сроках восстановления 
судьи Сергея Кулакова, обслуживавшего матч за кубок открытия между СКА и 
ЦСКА (4:2).  

перейти к статье 

Судейский скандал в матче "Динамо" - "Витязь" (Sports.ru/tribuna) 
Конфликт возник в серии послематчевых буллитов, когда при подготовке к 
стартовому броску Александра Панкова, главный судья встречи поставил 
шайбу на ребро и дал свисток для выполнения игровой процедуры. 

перейти к статье 

Семенов не понял, за что получил дисциплинарный штраф в игре с 
"Динамо" (Москва) (Р-Спорт) 
Капитан подмосковного "Витязя" Алексей Семенов заявил, что не понял 
причину, по которой получил дисциплинарный десятиминутный штраф в серии 
послематчевых буллитов в матче КХЛ против московского "Динамо". 

перейти к статье 

СДК 
 

Форвард "Адмирала" Махановский дисквалифицирован на две встречи 
(Чемпионат.com) 
Нападающий "Адмирала" Павел Махановский дисквалифицирован на две 
встречи после эпизода в матче с "Салаватом Юлаевым" (1:3). 

перейти к статье 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Мутко надеется, что уровень хоккея в матче СКА и ЦСКА пойдет на пользу 
российским игрокам (ТАСС) 
Вице- премьер РФ Виталий Мутко надеется, что уровень борьбы, показанный в 
матче Кубка Открытия Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) между СКА и 
ЦСКА, позволит прогрессировать российским игрокам в лиге.  

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Кубок мира. Третий день в группе "Б" (Sports.ru/tribuna) 
Красная Армия" - лидер группы А. Итоги перед 1/4 финала. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Итоги дня КХЛ: Кошечкин еще не проснулся, а Капризов снова творит 
красоту (Чемпионат.com) 
ЦСКА вырвал победу в Ярославле, СКА разгромил "Слован", а в Минске 
оформил хет-трик 18-летний финн. 

перейти к статье 



 

 

Кому в КХЛ принадлежат права на российских игроков НХЛ 
(Чемпионат.com) 
Удивительно, но не все из них принадлежат СКА и ЦСКА. 

перейти к статье 

ЦСКА, надо бы поделиться. Бери пример со СКА! (Советский спорт) 
Обозреватель "Советского спорта" Дмитрий Пономаренко считает, что чересчур 
длинная лавка вредит в первую очередь самим московским армейцам.  

перейти к статье 

В СКА рождается новое суперзвено. Оно способно помогать сборной на 
Олимпиаде (Советский спорт) 
Никита Гусев, Николай Прохоркин и Александр Барабанов - самое 
перспективное сочетание обновленного СКА.  

перейти к статье 

Ковальчук и Дацюк уже готовы к Олимпиаде? (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Армейцы Петербурга не оставили от "Слована" камня на камне  

перейти к статье 

Новый волк и Сунь-Цзы от Назарова: "Нефтехимик" открыл сезон 
победой (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
"Нефтехимик" провел свой первый матч в сезоне. "Волки" принимали "тигров" и 
оказались сильнее в упорной борьбе.  

перейти к статье 

Пять фактов о горячем межсезонье "Динамо" (Sportbox.ru) 
21 августа стартовал десятый сезон Континентальной хоккейной лиги. За лето 
московское "Динамо" сильно изменилось, и прежде, чем команда отправится в 
бой, самое время подвести итоги прошедшего межсезонья 

перейти к статье 

"Кто наступит на эмблему - штраф 500 евро". Как "Салават Юлаев" начал 
сезон с победы (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Вчера "Салават Юлаев" обыграл дома "Адмирал" (3:1), открыв победой новый 
сезон КХЛ.  

перейти к статье 

"Я всех спорящих посажу за один стол": Рябов объединяет хоккей в 
Татарстане (Бизнес Online (business-gazeta.ru)) 
В Казани состоялось итоговое заседание федерации хоккея РТ, на котором 
Андрей Рябов выступил с главной инициативой последних лет 

перейти к статье 

Бюджет ХК "Лада" в сезоне-2017/18 увеличится на 50 млн руб - Меркушкин 
(Р-Спорт) 
Бюджет тольяттинской "Лады" в сезоне-2017/18 увеличится на 20-25%, что 
составляет 50 миллионов рублей, заявил губернатор Самарской области 
Николай Меркушкин на встрече с хоккеистами и тренерским штабом команды, 
сообщили агентству "Р-Спорт" в пресс-службе клуба. 

перейти к статье 



 

 

"Будем внимательно следить за вами. Задача-минимум - выход в плей-
офф" (Чемпионат.com) 
Бюджет "Лады" увеличился на 50 млн рублей. И могут добавить еще. 

перейти к статье 

Обзор дня: Как Майк Кинэн самого Кречина победил (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
Скандальное увольнение генерального менеджера "Куньлуня" и другие события 
- в обзоре дня Алексея Шевченко. 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 
Нападающий Пестушко подписал однолетний контракт с "Югрой" 
(Чемпионат.com) 
"Югра" заключила контракт с 32-летним нападающим Максимом Пестушко. Об 
этом информирует официальный сайт клуба.  

перейти к статье 

Форвард "Детройта" Атанасиу получил предложение из КХЛ 
(Чемпионат.com) 
Нападающий "Детройт ред Уингз" Андреас Атанасиу может перейти в клуб из 
Континентальной хоккейной лиги.  

перейти к статье 

Разное 
 

У "Авангарда" появился персональный автомобильный партнер (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Хоккейный клуб "Авангард" заключил партнерское соглашение с "Renault 
Россия" совместно с дилерским центром "Автоцентр Евразия" на сезон 2017-
2018, сообщает пресс-служба ХК "Авангард". 

перейти к статье 

ХК "Югра" получил от банка "Открытие" 100 млн на новый игровой сезон 
(Ura.ru (ura.news)) 
Хоккейный клуб "Югра" победно провел первую игру юбилейного - десятого - 
сезона в чемпионате КХЛ.  

перейти к статье 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Дмитрий Чернышенко: "Сегодня мы подписание соглашение с ФОНБЕТ, 
которое еще больше расширит наши возможности" (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 23 августа 2017) 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко рассказал о подписании партнерского 
соглашения с компанией ФОНБЕТ. 
"Мы давно работаем с компанией ФОНБЕТ. Несмотря на то, что и до этого 
сотрудничали с букмекерскими конторами, именно с ФОНБЕТ нас связывают 
давние отношения. Вы знаете, что мы еще в феврале подписали с этой 
компанией о совместной деятельности.  
Сегодня мы подписали соглашение, которое еще больше расширит наши 
возможности. Нас интересует большая аудитория, с которой работает 
ФОНБЕТ. Мы рады этому партнерству. Надеюсь, что оно будет 
взаимовыгодным. 
Это самый продолжительный контракт в истории КХЛ. Он подписан на пять 
лет", - передает слова Чернышенко корреспондент "БИЗНЕС Online".  

http://sport.business-gazeta.ru/news/198340/ 

К заголовкам сообщений 

БК "Фонбет" и КХЛ подписали 5-летний эксклюзивный контракт 
(Чемпионат.com, Москва, 23 августа 2017) 
Букмекерская компания "Фонбет" стала эксклюзивным партнером 
Континентальной хоккейной лиги ( КХЛ ). Контракт рассчитан на пять лет и на 
данный момент является рекордным в России, сообщили на пресс-
конференции в МИА "Россия Сегодня". 
"Мы выбрали БК "Фонбет" в честной борьбе. Были предложения от всех 
ведущих букмекеров, но самое интересное поступило от "Фонбет". Подписание 
соглашения с БК "Фонбет" стало логичным продолжением длительных 
взаимоотношений Лиги и букмекера. Мы в КХЛ рады, что среди наших 
партнеров теперь есть компания, имеющая большой опыт и авторитет на 
букмекерском рынке России. Надеемся на долговременное сотрудничество, 
направленное прежде всего на популяризацию хоккея в нашей стране. Отмечу, 
что соглашение эксклюзивное. То есть клубы КХЛ не могут заключать 
соглашения с другими букмекерские компаниями, но компании могут 
активировать свои маркетинговые программы в сотрудничестве с "Фонбет", - 
приводит слова президента КХЛ Дмитрия Чернышенко корреспондент 
"Чемпионата". 
"Над этим контрактом мы работали очень долго, тщательно прорабатывали все 
нюансы. Также хотел бы сообщить, что сейчас БК "Фонбет" ведет переговоры с 
телеканалом "Матч ТВ" о выкупе спонсорского блока рекламы в трансляциях 
матчей КХЛ. Будете смотреть хоккей - нас точно увидите, мы над этим 
работаем", - прокомментировал подписание соглашения председатель совета 
директоров БК "Фонбет" Максим Кирюхин.  

https://www.championat.com/bets/news-2883268-bk-fonbet-i-khl-podpisali-5-letnij-
ekskljuzivnyj-kontrakt.html 

Похожие сообщения (5): 

• Рейтинг букмекеров (bookmaker-ratings.ru), Москва, 23 августа 2017 

http://sport.business-gazeta.ru/news/198340/
https://www.championat.com/bets/news-2883268-bk-fonbet-i-khl-podpisali-5-letnij-ekskljuzivnyj-kontrakt.html
https://www.championat.com/bets/news-2883268-bk-fonbet-i-khl-podpisali-5-letnij-ekskljuzivnyj-kontrakt.html
https://bookmaker-ratings.ru/khl-soglashenie-s-bk-fonbet-blokiruet-dlya-klubov-rabotu-s-drugimi-bukmekerami/


 

 

• Рейтинг букмекеров (bookmaker-ratings.ru), Москва, 23 августа 2017 

• Рейтинг букмекеров (bookmaker-ratings.ru), Москва, 23 августа 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 23 августа 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 23 августа 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 23 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

Победитель Кубка Гагарина сезона-2017/18 получит более 30 млн рублей 
от ТВ-прав (ТАСС, Москва, 23 августа 2017) 
Победитель Кубка Гагарина сезона-2017/18 заработает более 30 миллионов 
рублей от прибыли, которую лига получает за реализацию телевизионных прав. 
Об этом журналистам сообщил президент Континентальной хоккейной лиги 
(КХЛ) Дмитрий Чернышенко. 
"Доход от телевизионных прав делится между клубами участниками лиги. 
Победитель Кубка Гагарина получит более 30 млн рублей в этом году, и эти 
цифры все время растут", - сказал Чернышенко. 
В среду КХЛ подписала контракт с букмекерской конторой "Фонбет". По словам 
Чернышенко, клубы не получат доход от этого соглашения. 
Председатель совета директоров ООО "Ф.О.Н." Максим Кирюхин сообщил, что 
СКА является фаворитом Кубка Гагарина по котировкам букмекеров. 
"У нас был опыт контракта с РФПЛ [Российской футбольной премьер-лигой], и 
он был неэффективен. Непонятно, кто кого рекламирует. Поэтому мы с КХЛ", - 
сказал Кирюхин.  

http://tass.ru/sport/4500425 

Похожие сообщения (21): 

• Чемпионат.com, Москва, 23 августа 2017 

• Яндекс.Новости (news.yandex.ru), Москва, 23 августа 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 августа 2017 

• ИА Rambler News Service (rns.online), Москва, 23 августа 2017 

• LiveResult.ru, Москва, 23 августа 2017 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 23 августа 2017 

• News.hi.ru, Москва, 23 августа 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 августа 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 23 августа 2017 

• Sport.ру, Москва, 23 августа 2017 

• Live Sport (livesport.ru), Москва, 23 августа 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 23 августа 2017 

• Газета.Ru, Москва, 23 августа 2017 

• Sportbox.ru, Москва, 23 августа 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 23 августа 2017 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 23 августа 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 23 августа 2017 

• Спорт FM (sportfm.ru), Москва, 23 августа 2017 

• Sports.ru, Москва, 23 августа 2017 

• Wi-fi.ru, Москва, 23 августа 2017 

• События дня (inforu.news), Москва, 23 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

Хоккейная монстрация (Новая газета, Москва, 23 августа 2017) 
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http://sport.business-gazeta.ru/article/198361
http://sport.business-gazeta.ru/article/198361/
http://sport.business-gazeta.ru/news/198361/
http://tass.ru/sport/4500425
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https://news.yandex.ru/yandsearch?lr=213&cl4url=https%3A%2F%2Fwww.championat.com%2Fhockey%2Fnews-2883026-pobeditel-kubka-gagarina-poluchit-bolee-30-mln-rublej-ot-khl.html&lang=ru&stid=zq_o2mBEp--vAabQGJ2i&rubric=sport&from=rubric
http://allhockey.ru/news/show/298806-Pobeditel_rozygrysha_Kubka_Gagarina_poluchit_bolee_30_mln_rublej_ot_KHL
https://rns.online/sports-economy/SKa-poluchil-30-mln-rublei-za-pobedu-v-Kubke-Gagarina--2017-08-23/
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_49015/
https://news.hi.ru/sport/44713
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dmitriy-chernyshenko-obladatel-kubka-gagarina-poluchit-ot-khl-bolee-30-millionov-rubley-1299235/
https://news.rambler.ru/hockey/37714763-pobeditel-kubka-gagarina-sezona-2017-18-poluchit-bolee-30-mln-rubley-ot-tv-prav/
http://www.sport.ru/hockey/Pobeditel_Kubka_Gagarina-2017_18_poluchit_bolee_30_millionov_rubley_ot_TV-prav/article368916/
https://www.livesport.ru/hockey/2017/08/23/chernyshenko/
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В понедельник в Санкт-Петербурге армейским дерби открылся 10-й сезон 
Континентальной хоккейной лиги - обладатель Кубка Гагарина СКА и 
победитель регулярного чемпионата ЦСКА разыграли Кубок открытия. Мало у 
кого есть сомнение, что два клуба, в составе которых 90 процентов игроков 
олимпийской сборной России, в апреле встретятся и в финале розыгрыша 
Кубка Гагарина. Но ответ на главный вопрос сезона будет дан в феврале: 
возьмет Россия олимпийское золото в Пхенчхане или нет? 
На что смотреть в КХЛ, кроме противостояния СКА и ЦСКА 
Тенденция последних лет обнажила едва ли не главную проблему лиги - 
неравенство, обеспеченное прежде всего административным и финансовым 
ресурсом главного монстра КХЛ в лице питерского СКА. Лигой, а во многом и 
российским хоккеем в целом, по сути руководит триумвират "питерских", и то, 
что перчатку ему смог бросить лидер Восточной конференции магнитогорский 
"Металлург", дважды выигрывавший Кубок Гагарина, - настоящее чудо. Нынче 
по большому счету конкурировать с газпромовским подопечным способен лишь 
ЦСКА, на что и брошен ресурс "Роснефти". 
СКА потерял самую креативную свою связку Щипачев - Дадонов, 
отправившуюся искать счастья за океан. Зато клуб сохранил звездных 
ветеранов Илью Ковальчука и Павла Дацюка, уговорил остаться Никиту Гусева, 
не забыв разжиться и перспективными Владиславом Гавриковым и Максимом 
Карповым. 
Накануне старта чемпионата руководимый Олегом Знарком клуб обыграл в 
финале домашнего турнира имени Николая Пучкова сборную Канады. Как 
главному тренеру сборной России Знарку престижно было впервые обыграть 
канадцев, пусть "кленовых" и представляли играющие в Европе хоккеисты. 
ЦСКА ожидаемо выиграл Кубок мэра, и сложно было не победить с составом, 
по глубине которого не сравнится и СКА? Самому громкому бренду в истории 
отечественного хоккея надоело довольствоваться утешительным Кубком 
континента за победы в гладкой части чемпионата КХЛ, поэтому в конце 
прошлого сезона главный тренерский мостик покинул Дмитрий Квартальнов. 
Его бывшему ассистенту Игорю Никитину обеспечили состав, в котором кроме 
восходящей звезды Кирилла Капризова есть еще с десяток кандидатов на 
поездку в Пхенчхан. Так что те, кому интересно лишь противостояние двух 
монстров, могут быть довольны. 
Остальным остается кусать локти, надеяться на сюрпризы и искать позитив 
там, где, кажется, его уже и не может быть. "Магнитка", трижды за последние 
четыре года выходившая в финал Кубка Гагарина и дважды его бравшая, после 
"серебряного" сезона лишилась четырех ключевых игроков. Виктор Антипин и 
Алексей Береглазов перебрались за океан, Крис Ли завершил славную 
российскую эпопею, Данис Зарипов попал под дисквалификацию уже игроком 
"Ак Барса". Без этих хоккеистов невозможно представить "Металлург" третьей 
золотой поры, так что команде придется поумерить амбиции. Даже с учетом 
того, что в строю остались бесподобный бомбардир Сергей Мозякин и 
надежнейший голкипер Василий Кошечкин. 
В Казани неожиданно для многих оказался культовый защитник Андрей Марков, 
чуть ли не два десятка лет радовавший своей игрой болельщиков знаменитого 
"Монреаля". Для того чтобы замахнуться на Кубок Гагарина, ветеранского 
приобретения клубу Зинэтулы Билялетдинова явно маловато, но, по крайней 
мере на финал конференции "Ак Барс" претендовать может. Как, впрочем, и 
омский "Авангард", который возглавил экс-наставник новосибирской "Сибири" 
Андрей Скабелка. На "Востоке" все не в пример ровнее, чем на "Западе", но эта 
ровность - не для настоящей конкуренции с двумя западными монстрами. 



 

 

В межсезонье лига лишилась двух клубов. Уход с арены хорватского 
"Медвешчака" КХЛ и не заметит, а вот снятие с пробега по желанию 
руководства новокузнецкого "Металлурга" как едва ли не главного поставщика 
талантливых кадров для российского и мирового хоккея лиге еще аукнется, и не 
раз. 
Два предсезонных турнира выиграл скромный "Нефтехимик" Андрея Назарова, 
а главную сенсацию предстартового периода преподнес китайский "Куньлунь", 
который возглавил не кто иной, как Майк Кинэн. Нестареющий "железный Майк" 
со своим новым клубом выиграл авторитетнейший предсезонный турнир 
памяти И.Х. Ромазана в Магнитогорске - там, где канадский специалист три с 
небольшим года назад завоевал с "Металлургом" Кубок Гагарина. Реванш 
оказался впечатляющим с учетом того, что хозяева оказались на последнем 
месте. 
Сюрпризы возможны, но они, скорее всего, будут носить локальный характер. 
Как бы ни тщились оптимисты представить юбилейный сезон невероятно 
интересным с точки зрения интриги, нынешний, вероятно, окажется самым 
предсказуемым из всех предыдущих. 
У "авторов" такой не слишком красящей лигу ситуации есть одно, но 
убийственное оправдание: все делается во имя олимпийской победы. 
Прикрывшись необходимостью вожделенного олимпийского успеха, можно 
делать все что угодно - не забывая, впрочем, и о своих интересах. 
Это, на первый взгляд, возвращает нас в советские времена, когда против 
лозунга "Все для сборной" возражения если и были, то очень робкие - страна за 
победы национальной команды прощала тогдашним монстрам, и 
блистательному ЦСКА прежде всего, многое, если не все. Но нынче даже 
олимпийский успех вряд ли оправдает потери, уже понесенные российским 
хоккеем из-за стремления поставить современный состав на старые рельсы. 
Тем более что победа России далеко не гарантирована. 
Нет ничего опаснее уже угнездившейся в сознании хоккейного сообщества 
мысли о том, что олимпийское золото само плывет в руки российской сборной. 
Похоже, Олег Знарок это чувствует, понимая, что олимпийской неудачи ему 
точно не простят. Конечно, отказ руководства НХЛ отпускать своих хоккеистов в 
Пхенчхан создал ситуацию, мягко говоря, нестандартную, и у России лучшая 
стартовая позиция: все потенциальные сборники под рукой у штаба сборной, да 
и соперники, не исключая играющих в КХЛ канадцев, под приглядом. 
Но нынче не 60-70-80-е годы прошлого столетия, когда сборная СССР 
проиграла лишь одну Олимпиаду в приснопамятном Лейк-Плэсиде-1980. Тогда, 
в отличие от тех же канадцев, в нашей сборной действительно были все 
лучшие, что изначально ставило ее - при серьезной конкуренции со шведами и 
чехословаками - в положение главного претендента на победу. В российские же 
времена, когда профессионалы получили "добро" на участие в Играх, россияне 
пока остаются без олимпийского титула. 
И что будет сейчас, когда главные силы всех хоккейных держав лишены 
возможности участвовать в олимпийском турнире, а представлять страну у 
главных конкурентов будут вторые-третьи составы, - никому неизвестно. В этой 
ситуации выстрелить может и "третья сторона". При этом олимпийское золото 
из-за неучастия хоккеистов НХЛ в весе и цене не потеряет. 
Обострит ли это борьбу за место в олимпийской сборной, а значит и 
конкуренцию в чемпионате КХЛ, сказать не берусь. Но то, что эмоциональный и 
какой угодно пик сезона придется на февраль, а не на апрель с решающими 
матчами за Кубок Гагарина, и на май, когда будет проходить чемпионат мира, 
прогнозировать можно с легкостью. 



 

 

И от того, каким будет ответ на главный "олимпийский" вопрос, и зависит вектор 
дальнейшего развития КХЛ. Кто победит в юбилейном сезоне - уже детали. 
Прикрывшись необходимостью вожделенного олимпийского успеха, можно 
делать все что угодно 
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К заголовкам сообщений 

Потолок честности. Почему в стратегию КХЛ очень сложно верить (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 августа 2017) 
Почему решение КХЛ о разрешении клубам выводить двух игроков за потолок 
зарплат - это плохо для лиги  
ОСОБОЕ МНЕНИЕ  
Когда в мае КХЛ изгоняла "Кузню" , широким массам была представлена 
многолетняя стратегия развития лиги. На бумаге - все красиво и рационально, 
светлое или хотя бы посветлевшее будущее должно было ждать нас уже к 
середине двадцатых годов.  
Стратегия КХЛ. Дмитрий Чернышенко: "Клубы КХЛ могут вывести двух экс-
энхаэловцев за потолок зарплат" 
Стратегия - это не регламент, не закон, к исполнению она не обязательна. 
Политические, экономические и спортивные реалии могут измениться, и 
многолетнюю схему придется модернизировать. Но разве что-то изменилось за 
последние три месяца?  
По майскому плану в сезоне-2017/18 в КХЛ должен был существовать мягкий 
потолок зарплат (клубы могут превышать его и платить налог на роскошь) - 900 
миллионов рублей. К чемпионату-2019/20 потолок должен был стать жестким и 
опуститься до 800 миллионов, но команды получат шанс выводить из-под него 
одну звезду. Логичная трансформация? Вполне.  
Однако в понедельник Дмитрий Чернышенко объявил, что в наступающем 
сезоне команды смогут убрать из платежки двух хоккеистов, которые, по словам 
президента КХЛ, "вернулись из НХЛ".  
Конкретных деталей новых правил пока не сообщалось, но они и не так важны. 
Не столь принципиально, что значит это "двое экс-энхаэловцев". Должны ли это 
быть хоккеисты, приехавшие из-за океана в это межсезонье, или Дацюк с 
Ковальчуком тоже подходят под описание? Считается ли энхаэловцем новичок 
"Ак Барса" , бывший форвард фарма "Вашингтона" Галиев ?  
Все это не столь сильно определяет чисто хоккейную составляющую КХЛ - 
сколько еще миллионов придется заплатить "олигархам" за налог на роскошь, 
должно волновать сами топ-клубы.  
А я вернусь к вопросу из второго абзаца. Что изменилось за последние три 
месяца, что КХЛ собралась вносить в регламент изменения, которые совсем не 
соответствуют заявленной в мае стратегии? Олимпиада без энхаэловцев? Но 
ведь об этом стало известно еще в апреле.  
В разные годы мы слышали множество громких заявлений от разных 
руководителей КХЛ о будущем устройстве лиги. Лишь немногие из них 
воплотились в реальность, а большинство, заявленные только на словах (даже 
не в форме красивых презентаций), утонули в небытии.  
Когда первый сезон многолетнего плана стартует с его корректировки, причем 
как раз в пользу тех, чьи интересы в будущем должны пострадать (почитайте 
интервью президента ЦСКА Игоря Есмантовича ), то на уме застывает один-
единственный вопрос: "А может, не надо все усложнять?".  



 

 

Может, стоит признаться болельщикам и самим себе, что пока в российском 
хоккее не пришло время для борьбы с неравенством? Отменить все эти 
раздвижные и передвижные потолки, которую создают вредную иллюзию 
одинаковых возможностей и честно сказать - бедным, середнякам, да и даже 
некоторым грандам КХЛ сейчас не выиграть Кубок Гагарина.  
Стремление к социалистическим образцам НХЛ - это прекрасно, но фиктивная 
подмена североамериканских моделей не приносит ничего полезного и лишь 
бьет по имиджу КХЛ. Зарплатными ведомостями можно манипулировать, но вот 
потолок честности пробивать больше нельзя - иначе еще больше российских 
хоккейных болельщиков, как и игроков, остановят свой выбор на заокеанской 
лиге.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/potolok-chestnosti-pochemu-v-
strategiyu-khl-ochen-slozhno-verit-1299381/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ снова забыла про болельщиков. И про сборную тоже 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 23 августа 2017) 
Очень странное решение лиги.  
Кубок Открытия-2017 вышел очень даже ничего: жесткий хоккей с первых 
минут, красивые голы Широкова и Шалунова, внезапно возникшая интрига 
наконец. Настолько все настроились на тотальное преимущество ЦСКА в этом 
сезоне, настолько весомыми кажутся потери Шипачева и Дадонова у СКА, что 
итоговый счет в пользу Питера и немного растерянные лица игроков москвичей 
стали неожиданным итогом встречи. Вот она - "Интрига х10" из проморолика 
КХЛ ! 
Основной итог этого матча - мы с нетерпением ждем нового армейского дерби 
(кроме тех, кто принципиально эти команды игнорирует). Как ЦСКА сыграет на 
домашнем льду? Кто те 8 человек, которые на этот раз останутся в запасе? Все 
это очень, очень интересно. 
В последние годы, совпавшие с трансформацией ЦСКА в клуб-олигарх, 
календарь из 60 матчей дарил нам по четыре встречи между армейцами в 
регулярке. Но этот сезон, как все помнят, у КХЛ особый, юбилейный - а потому 
лига приготовила нам много сюрпризов.  
Так вот, это был предпоследний матч СКА и ЦСКА в регулярном чемпионате. 
Еще один в октябре - и все. 
Составители календаря много раз уверяли, что делают его в интересах 
сборной, клубов и болельщиков. Вообще не секрет, что СКА и ЦСКА - одни из 
главных фаворитов сезона, а их матчи преподносятся самой лигой как главное 
блюдо КХЛ. Их противостояние носит принципиальный характер уже не первый 
сезон, все без исключения игры зрелищны и насыщены интригой. 
Теперь о том, откуда берутся дополнительные матчи. Команды КХЛ играют друг 
с другом два матча: дома и на выезде. В лиге осталось 27 клубов. Получается, 
что каждый проведет 26 матчей дома и 26 - в гостях. Итого - 52 игры. Но на 
олимпийский сезон в календаре каждой команды стоит 56 матчей - то есть 
будет еще по четыре дополнительные встречи. Только вот эти матчи СКА и 
ЦСКА сыграют с другими соперниками, а между собой. Например, Ковальчук и 
компания проведут по два дополнительных матча с "Йокеритом" и "Спартаком", 
ЦСКА же достались московское "Динамо" и "Локомотив". 
Это все, конечно, неплохо, и такие матчи должны быть интересными и 
принципиальными, но по уровню противостояния они не сравнятся с вывеской 
СКА - ЦСКА, как бы мы к этому ни относились. 
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Решение удивительное, на самом деле. Трудно найти сторону, которая 
выиграет от этого. Интересы клубов, болельщиков и сборной пострадают - в 
общем, зачем это было сделано-то, КХЛ? 
В чьих интересах оно было принято?  
Клубов?  
Спросите руководителей и тех, и других армейцев, с кем им предпочтительнее 
играть. В ЦСКА на матчи против СКА стадион на Ленинградском проспекте 
соберется полным чуть ли не единственный раз за регулярку - москвичи уже 
теряют как минимум один аншлаг. Домашние же матчи СКА со "Спартаком" и 
"Йокеритом" мы оставляем за скобками - у них и на "Югру" полная арена ходит. 
Думаете, для ЦСКА матчи с "Динамо" и "Локомотивом" не менее важны, чем 
противостояние с Питером? Цифры говорят об обратном - ни на одной из игр с 
бело-голубыми в ЛДС полного зала не было, а на "Локомотив" даже в ключевом 
матче плей-офф умудрились собрать только половину стадиона! Ну и тренерам 
и игрокам армейских клубов также куда интереснее соревноваться друг с 
другом - проверить себя именно с соперником такого уровня. 
Решение приняли в интересах болельщиков?  
Здесь мы берем за скобки тех, кто следит в первую очередь за своей командой 
- будь то "Сибирь" или пензенский "Дизель". 
Нейтральные болельщики - вот официально заявленная цель у "Матч ТВ", 
другой работы Дмитрия Чернышенко, ресурсы которой часто переплетаются с 
КХЛ. И именно им, нейтральным болельщикам, что смотрят хоккей время от 
времени - между "Пусть говорят" и соловьевским "Вечером", интересно именно 
армейское противостояние. которое и самой КХЛ преподносится, я напомню, 
как основной продукт. Достаточно посмотреть трафик интернет-трансляций и 
телерейтинги. Получается, составители календаря сами дважды вычеркнули 
хоккейную классику из своего расписания. 
Решение в интересах сборной?  
Не секрет, что в двух армейских клубах сосредоточена основная часть 
кандидатов в национальную команду. Всем им нужно провести как можно 
больше матчей самого высокого уровня, чтобы прогрессировать в мастерстве и 
быть готовыми к схожему по напряжению противостоянию в матчах сборной, 
тем более перед стартом Олимпиады. Получается, что интересы национальной 
команды так же страдают  
Самое смешное то, как КХЛ сама себя в этой ситуации ударила под дых. Можно 
тысячу раз повторить о растущей конкуренции и сокращающихся разрывах в 
уровне мастерства, но по факту ЦСКА и СКА действительно выделились в 
отдельную лигу. Впрочем, у нас не "24 часа Ле-Мана", и зачет у всех общий. 
Кто-то, конечно, у ЦСКА очки зацепит, но общий посыл примерно понятен - эти 
ребята стремятся занять первое место на Западе не только в интервью. Так 
может быть пусть они со СКА и выясняют, кто из них достойней и сильнее? 
Пусть в интересах сборной сыграют, проверят себя на высоком уровне, что-то 
кому-то докажут? А то забавно выходит - то же "Динамо", как ни крути, по 
сравнению с прошлым сезоном ослабло, не блещет результатами и "Спартак". 
Они, конечно, входят в число тех, кто может занять седьмое или восьмое место, 
вот только пока они будут два лишних матча отбиваться от СКА и ЦСКА, их 
вероятный конкурент за место в плей-офф - ХК "Сочи" - сыграет два лишних 
матча с "Нефтехимиком". 
Мелочи никогда не были сильной стороной КХЛ, но этот случай больше походит 
на негласный девиз Лиги на сезон 2017/18: "И так сойдет".  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/bukhankobeatsmatthews/1379554.html 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/bukhankobeatsmatthews/1379554.html


 

 

К заголовкам сообщений 

Кубок Гагарина в 2018 году снова завоюет СКА (Аргументы неделi, Москва, 
24 августа 2017) 
Регулярный чемпионат КХЛ стартовал с матча-блокбастера между СКА и ЦСКА. 
Мы сразу вспомнили, как соскучились по большому хоккею. Всех - с новым 
сезоном! 
Законы джунглей 
Чем будет интересен этот 10-й чемпионат Континентальной хоккейной лиги? 
Во-первых, это олимпийский сезон. Весь календарь КХЛ заточен под сборную 
России. Сделаны необходимые окна в расписании, вырублена правильная 
"форточка" для того, чтобы национальная команда пару недель готовилась к 
поездке в Пхенчхан где-нибудь под Владивостоком. Проходила 
акклиматизацию, набиралась сил. И пусть весь мир подождет... 
Во-вторых, это битва олигархов. СКА и раньше был силен, но теперь за океан 
уехали Вадим Шипачев и Евгений Дадонов - два лидера атаки. ЦСКА вообще 
подписал такую банду хороших хоккеистов, что они не вмещаются в состав, 
поэтому смотрят матчи с трибуны. Московские армейцы никак не могут 
завоевать Кубок Гагарина и теперь решили взять свое нахрапом. Посмотрим, 
как у них это получится. Длинная лавка - это такая батарейка "энерджайзер", 
когда ты забыл о факторе травм и усталости. Кто-то сломался - ставь в основу 
нового "деревянного солдата Урфина Джюса". 
Вот только "деревяшки" в ЦСКА не играют, там собраны мастеровитые ребята. 
Но на стороне СКА - опыт и сыгранность. Кто победит в схватке белых 
воротничков - это очень интересно. 
В-третьих, над слабыми клубами теперь висит дамоклов меч. 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко подтвердил, что по стратегии развития 
лиги три команды с наименьшим рейтингом, который считается по восьми 
критериям, будут отправлены в ВХЛ. А значит, в командах пойдет более 
качественная работа, не возникнут задержки зарплат. Но даже это не 
обезопасит какой-нибудь "Амур" или "Югру" от того, что команду низвергнут в 
низший дивизион. 
Обидно будет кого-то терять. Но таковы законы джунглей. 
СКА - ЦСКА - хит плей-офф 
А дальше - внимание, спойлер! Мы расскажем вам, как команды проведут 
сезон. Сделаем прогноз, начиная с Западной конференции. 
Лидером регулярного чемпионата должен стать СКА, который как машина 
прокатится по всему живому. Да, Олегу Знарку и многим игрокам нужно будет 
отвлечься на Олимпиаду. Но у Питера тоже есть длинная скамейка, и резерв 
там найдется. 
Вторым станет ЦСКА, хотя москвичи поначалу будут кувыркаться с новым 
составом в поиске правильных сочетаний звеньев, наработке большинства. Но 
ресурс там очень большой. 
Третьим будет ярославский "Локомотив", где есть сильная пятерка иностранцев 
и очень талантливая молодежь, которую привлекают в сборную России. 
В следующую группу попадут середняки, от которых мы не ждем подвигов, - 
московское "Динамо", которое в межсезонье умерло и снова воскресло, обычно 
крепкое "Торпедо" из Нижнего Новгорода, имеющий право иметь сколько 
хочешь иностранцев "Йокерит". Может быть, подтянутся "Витязь" и минское 
"Динамо", хотя этим клубам не хватает стабильности. 
У остальных - проблемы разной тяжести. Мы не верим в тренера "Сочи" Сергея 
Зубова, рижскому "Динамо" не хватит силенок, "Северсталь" и "Слован" вряд ли 



 

 

допрыгнут до плей-офф, а "Спартак" совершил перезагрузку и начал все с нуля 
с новым тренером Вадимом Епанчинцевым. 
Понятно, что в финале конференции встретятся СКА и ЦСКА, других 
претендентов не видим. 
Кто победит - это вопрос. Нужно еще понять, какая форма будет у команд в 
апреле. Но все-таки поставим на СКА. 
Кого ставить к Мозякину? 
Нет явного фаворита в Восточной конференции. Но в топ-пул входят четыре 
клуба. "Салават Юлаев" распрощался с Игорем Захаркиным и нанял на работу 
финский штаб во главе со зловещим Эрккой Вестерлундом. Этот тренер-
профессор бил сборную России еще со времен туринской Олимпиады-2006. 
Сильный состав у Уфы, но стабильности там всегда не хватало. 
Магнитогорский "Металлург" завоевал два Кубка Гагарина с 2014 года, но в 
межсезонье состав покинули три ведущих защитника - Крис Ли, Алексей 
Береглазов, Виктор Антипин. Да еще из первого звена выпал Данис Зарипов, 
что может ударить по лучшему бомбардиру КХЛ Сергею Мозякину. Но разве 
главный тренер Илья Воробьев говорил, что на его корабле выброшен белый 
флаг? 
"Ак Барс" усилился топ-защитником Андреем Марковым, да и вообще команда в 
полном порядке. Мы давно знаем, что Зинэтула Билялетдинов держит уровень, 
а подбор игроков у него тоже очень хороший. 
Наконец, омский "Авангард", где теперь новый тренер Андрей Скабелка. Тут и 
подбор игроков классный, и большой город живет хоккеем. 
Вот эти клубы будут играть в полуфиналах конференции. Еще семь команд - 
"Трактор", "Барыс", "Сибирь", "Автомобилист", "Адмирал", "Куньлунь", 
"Нефтехимик" - должны поспорить за четыре места в плей-офф. 
Остальные попытаются нас удивить. Посмотрим, получится ли это у "Амура", 
"Лады", "Югры". Если честно, для этих клубов куда важнее выползти из-под 
дамоклова меча. Есть чувство, что две из этих трех команд попадут под 
сокращение. 
Финал мечты: СКА против "Ак Барса". Так уже было в 2015 году, и тогда Питер 
вынес Казань. Думаем, так случится и в 2018-м. Но это только прогноз, 
повторим снова. 
А настоящая мечта - если сборная России в феврале завоюет золото 
Олимпиады. 
Важнее нет ничего. 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

Главный арбитр КХЛ: Сергей Кулаков выбыл из-за травмы на три недели 
(Чемпионат.com, Москва, 23 августа 2017) 
Главный арбитр КХЛ Алексей Анисимов рассказал о сроках восстановления 
судьи Сергея Кулакова, обслуживавшего матч за кубок открытия между СКА и 
ЦСКА (4:2). Кулаков получил травму ноги во втором периоде и был вынужден 
покинуть лед. Остаток матча доработал один главный арбитр - Алексей 
Раводин. 
"Главный арбитр Сергей Кулаков из-за травмы, полученной во время матча 
СКА - ЦСКА, выбыл на три недели. А дальше будем смотреть по мере 
восстановления. Что касается случившейся ситуации, то если травму получает 
главный судья, то матч дорабатывается по старой доброй системе в три судьи. 
Немножко меняется методика, арбитру нужно время перестроиться. В случае 



 

 

если получает травму лайнсмен, а у нас на игры регулярного чемпионата не 
предусмотрены резервные арбитры, то судят два главных и один лайнсмен, 
который выполняет функции двух линейных", - сказал Анисимов в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Павлом Панышевым.  

https://www.championat.com/hockey/news-2883012-glavnyj-arbitr-khl-sergej-
kulakov-vybyl-iz-za-travmy-na-tri-nedeli.html 

Похожие сообщения (8): 

• NewsRbk.ru, Москва, 21 августа 2017 

• LiveResult.ru, Москва, 21 августа 2017 

• ТАСС # Новости Москвы и Подмосковья (Закрытая лента), Москва, 21 
августа 2017 

• News.hi.ru, Москва, 21 августа 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 21 августа 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 21 августа 2017 

• События дня (inforu.news), Москва, 22 августа 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 22 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

Судейский скандал в матче "Динамо" - "Витязь" (Sports.ru/tribuna, Москва, 
24 августа 2017) 
Конфликт возник в серии послематчевых буллитов, когда при подготовке к 
стартовому броску Александра Панкова, главный судья встречи поставил 
шайбу на ребро и дал свисток для выполнения игровой процедуры. 
Подобная ситуация вызвала бурю эмоций у гостей и они стали активно 
апеллировать к арбитру. Особенно выделялся в этом смысле Алексей 
Семенов, который требовал аналогичных условий для Даниила Тарасова. 
Требование не было удовлетворено и капитан "Витязя" получил 
дисциплинарный штраф.  
Рассматривая вопрос с юридической точки зрения, мы можем обратиться к 
официальной к ниге правил Международной Федерации Хоккея. Согласно 
правилу 177 п.2 ( Процедура штрафного броска\Выполнение):  
"Судья устанавливает шайбу в центральной точке вбрасывания." О тонкостях 
данной деятельности не уточняется, поэтому ничего криминального в 
действиях рефери нет. Другое дело, что подобное решение могло помешать 
Александру Панкову в исполнении буллита. Свой шанс форвард не 
реализовал.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/vityazpodolsk/1381361.html 

К заголовкам сообщений 

Семенов не понял, за что получил дисциплинарный штраф в игре с 
"Динамо" (Москва) (Р-Спорт, Москва, 24 августа 2017) 
Капитан подмосковного "Витязя" Алексей Семенов заявил, что не понял 
причину, по которой получил дисциплинарный десятиминутный штраф в серии 
послематчевых буллитов в матче КХЛ против московского "Динамо". 
"Витязь" в среду в Москве по буллитам со счетом 3:4 уступил "Динамо" в своем 
первом матче сезона-2017/18. Семенов получил десятиминутный 
дисциплинарный штраф в начале серии послематчевых буллитов. 
"Судьи делают свою работу, а мы - свою. Просто не понравилось, что шайба 
стояла на ребре, когда нам начали буллит бить. Нет, это никакой не конфликт с 
(главным арбитром матча Романом) Гофманом, все делают свою работу. Мы 

https://www.championat.com/hockey/news-2883012-glavnyj-arbitr-khl-sergej-kulakov-vybyl-iz-za-travmy-na-tri-nedeli.html
https://www.championat.com/hockey/news-2883012-glavnyj-arbitr-khl-sergej-kulakov-vybyl-iz-za-travmy-na-tri-nedeli.html
http://newsrbk.ru/news/4813245-poluchivshiy-travmu-arbitr-matcha-ska-cska-propustit-minimum-dve-nedeli.html
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_48878/
https://news.hi.ru/sport/44478
https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/30752383/
https://newsae.ru/novosti/poluchivshiy_travmu_arbitr_matcha_ska_-_cska_propustit_minimum_dve_nedeli/
http://inforu.news/2017/08/21/4496796/
http://www.hockey-world.net/khl/178924-poluchivshij-travmu-arbitr-matcha-ska-tsska-propustit-minimum-dve-nedeli
https://www.sports.ru/tribuna/blogs/vityazpodolsk/1381361.html


 

 

понимаем, что это эмоции. Но за что именно меня удалили, нужно спрашивать 
судей. По большому счету я даже не знаю, за что меня удалили. Понимаю, что 
после второго такого штрафа будет штраф, меня уже предупредили", - сказал 
Семенов журналистам. 
"Проиграли из-за небольших ошибок, начали удаляться, а в меньшинстве 
сыграли неправильно. Упустили свой шанс, будем разбирать ошибки. Это 
только первая игра, первый блин комом, будем работать, чтобы не сделать тех 
ошибок, которые мы допустили. Думаю, капитаном меня снова выбрали, потому 
что в прошлом сезоне у меня хорошо получалось стоять за ребят, 
подбадривать их. С судьями, опять же, общаться, куда без этого", - добавил 
Семенов.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20170824/1124688542.html 

Похожие сообщения (2): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 24 августа 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 24 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

СДК 
 

Форвард "Адмирала" Махановский дисквалифицирован на две встречи 
(Чемпионат.com, Москва, 24 августа 2017) 
Нападающий "Адмирала" Павел Махановский дисквалифицирован на две 
встречи после эпизода в матче с "Салаватом Юлаевым" (1:3). 
"На основании представленных материалов принято решение оставить без 
изменений наложенное на нападающего ХК "Адмирал" Павла Махановского 
наказание по правилу 540 б (Атака в голову или шею) "Руководства по 
судейству сезона 2017/2018" -- большой штраф плюс автоматически 
дисциплинарный до конца игры штраф (5 мин. + 20 мин.), а также согласно 
п.1.3.2. статьи 27 Дисциплинарного регламента КХЛ дисквалифицировать его 
на 2 (два) матча и подвергнуть денежному штрафу". 

https://www.championat.com/hockey/news-2883588-forvard-admirala-mahanovskij-
diskvalificirovan-na-dve-vstrechi.html 

Похожие сообщения (9): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 23 августа 2017 

• 123ru.net, Москва, 23 августа 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 августа 2017 

• Sport.ру, Москва, 24 августа 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 24 августа 2017 

• Вся Находка (всянаходка.рф), Находка, 24 августа 2017 

• РИА PrimaMedia (primamedia.ru), Владивосток, 24 августа 2017 

• ИА МАНГАЗЕЯ (mngz.ru), Нижневартовск, 24 августа 2017 

• Sports.ru, Москва, 24 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Мутко надеется, что уровень хоккея в матче СКА и ЦСКА пойдет на пользу 
российским игрокам (ТАСС, Москва, 23 августа 2017) 

https://rsport.ria.ru/hockey/20170824/1124688542.html
http://newsrbk.ru/news/4820365-semenov-ne-ponyal-za-chto-poluchil-disciplinarnyiy-shtraf-v-igre-s-dinamo--moskva.html
https://www.championat.com/hockey/news-2883588-forvard-admirala-mahanovskij-diskvalificirovan-na-dve-vstrechi.html
https://www.championat.com/hockey/news-2883588-forvard-admirala-mahanovskij-diskvalificirovan-na-dve-vstrechi.html
http://www.khl.ru/news/2017/08/23/354212.html
http://123ru.net/vladivostok/109988821/
http://allhockey.ru/news/show/298879-Forvard_Admirala_Mahanovskij_diskvalificirovan_na_dve_vstrechi_video
http://www.sport.ru/hockey/Forvard_Admirala_Mahanovskiy_diskvalifitsirovan_na_dve_vstrechi_VIDEO/article369003/
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/93503-ebl-blisbcb-ibxbeyous-lsyouebcsyesseb-b-len-eyonyis-esln.html
http://всянаходка.рф/news/405204
http://primamedia.ru/news/616424/
https://www.mngz.ru/russia-world-sensation/3272167-napadayuschego-admirala-pavla-mahanovskogo-diskvalificirovali-na-dva-matcha.html
https://www.sports.ru/hockey/1054983008.html


 

 

Вице- премьер РФ Виталий Мутко надеется, что уровень борьбы, показанный в 
матче Кубка Открытия Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) между СКА и 
ЦСКА, позволит прогрессировать российским игрокам в лиге. Такое мнение он 
высказал ТАСС. 
Хоккеисты СКА в первом матче сезона-2017/18 в КХЛ выиграли у ЦСКА со 
счетом 4:2. 
"Матч получился очень высокого уровня, интересный хоккей. Чемпионат 
стартовал, надеюсь, что у тренерского штаба сборной будут возможности 
посмотреть ребят - все-таки идет олимпийский сезон, - сказал Мутко. - 
Надеюсь, такая борьба, как была и в первом матче, позволит нашим парням 
прогрессировать. В целом, любители хоккея дождались чемпионата, так что 
хочу просто поздравить всех и пожелать удачного сезона".  

http://tass.ru/sport/4502062 

Похожие сообщения (12): 

• LiveResult.ru, Москва, 23 августа 2017 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 23 августа 2017 

• News.hi.ru, Москва, 23 августа 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 августа 2017 

• Sport.ру, Москва, 23 августа 2017 

• VN (vigornews.ru), Москва, 23 августа 2017 

• Sports.ru, Москва, 23 августа 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 августа 2017 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 23 августа 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 23 августа 2017 

• Sportbox.ru, Москва, 23 августа 2017 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 23 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Кубок мира. Третий день в группе "Б" (Sports.ru/tribuna, Москва, 23 августа 
2017) 
"Красная Армия" - лидер группы А. Итоги перед 1/4 финала.  
Вчера в Верхней Пышме завершились последние матчи группового этапа. В 
первом матче встречались аутсайдеры группового этапа - шведский МОДО и 
чешский "Тршинец". С первых минут чехи стали давить на шведов. Шведы в 
свою очередь стали удаляться. Это привело к двум быстрым шайбам с 
разницей в одну минуту: на 7-ой минуте шайбу в ворота МОДО забросил Филип 
Руфер, на 8-ой минуте - Филип Крзак. Быстрого ответа от МОДО не 
последовало и шайбу в ворота "Тршинца" в исполнении Линуса Эст-
Петтерссона мы увидели под конец первого периода. 2:1 - с таким счетом 
закончился первый период. В начале второго периода шведский игрок Уильям 
Эрикссон сравнял счет в матче. Но Лукаш Каукич, забросив третью шайбу, 
снова вывел вперед чешский "Тршинец". 
Шведам пришлось начинать все сначала. Но все их старания были тщетны, 
больше шайб во втором периоде мы не увидели. 3:2 в пользу "Тршинца". 
Третий период начался с быстрой шайбы в ворота шведской команды от Яна 
Калуса. Разница в счете увеличилась в два раза. Как и напряжени на площадке: 
шведы все чаще стали удаляться и провоцировать соперников. Но это не 

http://tass.ru/sport/4502062
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_49069/
https://news.hi.ru/sport/44814
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vitaliy-mutko-nadeyus-takaya-borba-kak-v-matche-ska-cska-pozvolit-nashim-parnyam-progressirovat-1299390/
http://www.sport.ru/hockey/Mutko_nadeetsya_chto_uroven_hokkeya_v_matche_SKA_i_TSSKA_poydet_na_polzu_/article368956/
http://vigornews.ru/sport/290797_Mutko_nadeetsya_chto_uroven_hokkeya_v_matche_SKA_i_TSSKA_poidet_na_polzu_rossiiskim_igrokam.html
https://www.sports.ru/hockey/1054965868.html
http://allhockey.ru/news/show/298837-Mutko_match_SKA_CSKA_poluchilsya_ochen_vysokogo_urovnya_interesnyj_hokkej
http://gazeta-margust.ru/mutko-nadeetsya-chto-uroven-khokkeya-v-matche-ska-i-cska-pojjdet-na-polzu-rossijjskim-igrokam
https://newsae.ru/novosti/mutko_nadeetsya_chto_uroven_hokkeya_v_matche_ska_i_cska_poydet_na_polzu_rossiyskim_igrokam/
http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI773287_Vitalij_Mutko_Takaja_borba_kak_v_matche_mezhdu_SKA_i_CSKA_pozvolit_nashim_parnam_progressirovat
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI773287_Vitalij_Mutko_Takaja_borba_kak_v_matche_mezhdu_SKA_i_CSKA_pozvolit_nashim_parnam_progressirovat


 

 

помешало увеличить чешской команде разрыв в счете в три шайбы. На 48-ой 
минут матча это сделал Матей Мах. 
Вроде бы за 12 минут до конца матча, при счете 5:2 будет очень сложно 
забросить хотя бы еще две шайбы. Но шведы стали давить еще сильнее. 
Скорости увеличились, чехи были зажаты в своей зоне. и за 3 минуты до конца 
матча Антон Градин забивает третью шайбы в ворота чешской команды. На 
этом голы в этом матче закончились. Чуда так и не произошло. Со счетом 5:3 
победу одержала команда "Тршинец" из Чехии. Обе команды переезжают в 
Екатеринбург, где в 1/4 финала чешский "Тршинец" встретится со швейцарским 
"Давосом", а шведский МОДО сыграет с хозяевами турнира и лидером группы 
"А" "Авто". 
После матча. Дружелюбные шведы  
Первый матч закончился и было еще время, чтобы выйти на улицу, погреться и 
подышать свежим воздухом. Мы вышли и решили подождать шведскую 
команду. Уже "Красная Армия" вышла на разминку, люди стали собираться на 
второй матч, но никого из шведской или чешской команды не было. Тут стали 
выходить чехи. К ним сразу подъехал автобус и буквально за 15 минут они все 
собрались и уехали. Но перед этим они подарили парням шайбы и журналы про 
Кубок мира. Вы бы видели их довольные лица. 
После того, как автобус с чехами уехал, стали выходить шведы. Сначала я 
побоялась подходить к ним, но потом охранник, который на русском смог им 
объяснить, где поставить автографы, подарил им на память значок и сказал, 
чтобы они возвращались, я все-таки пошла и сделала фотографии на память. 
Еще и волонтер сказал, что они - самая дружелюбная команда на этом 
чемпионате. И правда. Даже если вы не знаете английского, но они поймут, что 
вы от них просите. На льду они очень суровые, жесткие. А после очень добрые 
и общительные. Я подошла к некоторым игрокам и никто не отказал в фото. 
Еще и удачи мне пожелали. Хотя они им не помешает в матче с "Авто". Уехали 
они в самый разгар первого периода второго матча. В прекрасном настроении. 
Вечерние баталии  
В вечернем мачте на арене в Верхней Пышме определялся лидер группы "Б". С 
одинаковым количеством очков на льду встретились "Красная Армия" из 
Москвы и "Снежные Барсы" из Казахстана. С первых минут матча зрители 
увидели поистине зрелищный хоккей: большие скорости, много силовой 
борьбы. Команды перемещались из зоны в зону, нанося удар за ударом по 
воротам. Первыми забили "Снежные Барсы" на 18-ой минуте матча. Отличился 
Артур Гатиятов. 
Во втором периоде так долго ждать шайб не пришлось: "барсы" уже на 24-ой 
минуте матча увеличили отрыв в счете. Сделал это Батырлан Муратов. Но 
"Красная Армия", быстро организовав атаку, сократила отставание в одну 
шайбу. Открыл счет голам столичной команды Никита Макеев. Конец второго 
периода стал настоящим кошмаром для "барсов" армейцы не только сравняли 
счет на последней минуте матча (сделал это Никита Ртищев ), но и повели в 
счете с помощью гола Егора Филина. На перерыв команды ушли со счетом 3:2 
в пользу "Красной Армии". 
Третий период стал разгромным для "Снежных Барсов". "Красная Армия" 
продолжила забивать. Как мы знаем, столичная команда любит забивать 
минимум 5 шайб за один матч. Этот матч не стал исключением. На 49-ой 
минуте игры Михаил Мещеряков забивает четвертую шайбу в ворота "барсов". 
Через минуту Егор Филин делает дубль. Под конец третьего периода забивает 
свою первую шайбу на Кубке Мира Павел Карнаухов. И ставит точку в 
сегодняшнем поединке Даниил Лобанов, забивая седьмую шайбу в ворота 



 

 

"Снежных Барсов". В конце третьего периода мы также увидели драку, которую 
спровоцировал игрок казахстанской команды. Трибуны гремели. Сначала из-за 
драки, потом после финальной сирены. Итог, 7:2 в пользу "Красной Армии". В 
1/4 армейцы встретятся с финским "Йокеритом", а "Снежные Барсы" с "Ригой" 
из Латвии. 
После матча. Отзывчивые армейцы  
Сегодня на улице "Красную Армию" ждали чуть ли не все, кто был на матче. 
При чем парней не просто просили сфотографировать, а обращались по имени, 
спрашивали как настрой. Они охотно общались со своими болельщиками, 
фотографировались и давали автографы. К сожалению, из-за того, что матч 
проходил в вечернее время, парни прямиком шли в автобус. Но 
останавливались, когда их просили. Да и перед матчем, если вы их поймаете 
на улице (как это сделала я), они не откажут в фото. Вот такие отзывчивые и 
дружелюбные ребята из Москвы. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/azataltyn/1380389.html 

К заголовкам сообщений 

 
КХЛ: новости клубов 

Итоги дня КХЛ: Кошечкин еще не проснулся, а Капризов снова творит 
красоту (Чемпионат.com, Москва, 23 августа 2017) 
ЦСКА вырвал победу в Ярославле, СКА разгромил "Слован", а в Минске 
оформил хет-трик 18-летний финн. 
Йюнге отправится в ВХЛ? 
Ни один клуб КХЛ не взял из списка отказов шведского форварда "Куньлунь 
Ред Стар" Рикарда Йюнге сообщает "Р-Спорт". Теперь игрок должен 
отправиться в команду Высшей хоккейной лиги "КРС Хэйлунцзян", являющейся 
фарм-клубом китайской команды КХЛ. Сезон-2016/17 форвард провел в 
"Нефтехимике", набрав 40 очков в 57 матчах. 
"Автомобилист" уверенно разобрался с "Магниткой" 
В своем стартовом матче финалист прошлого Кубка Гагарина магнитогорский 
"Металлург" потерпел чувствительное поражение от "Автомобилиста". Новичок 
"Магнитки" Игорь Григоренко не принял участие в этой встречи, с ним не так 
давно подписали пробный контракт, а он полностью пропустил предсезонную 
подготовку. Решающим стал третий период, когда екатеринбуржцы забросили 
четыре безответные шайбы и одержали победу. В эпизоде с голом Анатолия 
Голышева хозяев явно не выручил Василий Кошечкин. Сергею Мозякину 
оставалось только развести руки в стороны от отчаяния. 
"Трактор" добился сухой победы в Тольятти 
Челябинский "Трактор" в своем стартовом матче нового сезона добился 
уверенной победы над "Ладой". Уже на 7-й минуте Пол Щехура открыл счет 
своим голам за новую команду, удачно подставив клюшку под бросок от синей 
линии. Минимальное преимущество сохранилось практически всю встречу, но в 
конце Артем Пеньковский остался один на пятачке и сделал счет 2:0 после 
классной передачи Кручинина. Голкипер Василий Демченко отразил все 24 
броска по своим воротам, а форвард "Лады" Никита Филатов из-за 
повреждения покидал площадку, но затем вернулся, чтобы получить удаление 
до конца матча за споры с арбитрами. 
13 игроков КХЛ с последним годом контракта 
Их нужно переподписать уже сейчас, иначе следующий сезон они могут начать 
в другом клубе. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/azataltyn/1380389.html


 

 

ЦСКА добился первой победы в сезоне 
Московский ЦСКА, сделав семь замен по сравнению с прошлым матчем, во 
втором матче регулярного чемпионата добился трудовой победы над 
"Локомотивом". "Армейцы" открыли счет в самом конце первого периода, когда 
Кирилл Капризов завершил отличную комбинацию партнеров. Хозяева 
сравняли счет в середине второго периода, когда Денис Алексеев реализовал 
штрафной бросок, заработанный им после ошибки Блажиевского и Шалунова. 
Исход победителя матча решился в первой в истории КХЛ серии штрафных 
бросков из пяти буллитов. Правда, командам понадобилось всего четыре 
раунда, Кирилл Капризов и Грег Скотт отличились у ЦСКА, а вот "Локомотив" не 
смог поразить ворота Сорокина. 
Толванен покорил Минск 
В первом периоде финский "Йокерит" продемонстрировал свое умение играть в 
большинстве, забросив две шайбы. Причем вторую они забросили после 
удаления до конца матча форварда минчан Джастина Фонтейна. Во втором 
периоде хозяева встрепенулись и отыграли одну шайбу. Заключительная треть 
игры запомнится бенефисом 18-летнего Ээли Толванена который за девять 
минут забросил три великолепные шайбы. Финн стал самым молодым автором 
хет-трика в истории КХЛ. 
"Динамо" выиграло по буллитам 
"Витязь" первым открыл счет в матче при игре в большинстве, Семенов удачно 
сыграл вблизи ворот. Затем "Динамо" встрепенулось и до конца первой трети 
смогло выйти вперед. Второй период остался гостям, им понадобилось всего 65 
секунд, чтобы перевернуть ход встречи. "Динамо" в итоге сумело отыграться, 
но исход встречи решился только в серии буллитов. Решающий буллит 
реализовал Юусо Хиетанен. 
"Слован" хватило на один период 
Словацкая команда удачно провела в матче со СКА только первый период: 
братиславцы сдерживали натиск соперника и смогли воспользоваться их 
ошибкой. Егор Рыков потерял шайбу в зоне, Марек Вьеденски подхватил ее и 
точно бросил в дальнюю девятку. Во втором периоде "армейцы" забросили три 
безответные шайбы, усилиями Прохоркина, Дацюка и Ковальчука. В 
заключительном отрезке игры хозяева продолжили издеваться над хозяевами: 
Ковальчук и Гусев оформили по дублю.  

https://www.championat.com/hockey/article-279398-khl-reguljarnyj-chempionat-itogi-
igrovogo-dnja-23082017.html 

К заголовкам сообщений 

Кому в КХЛ принадлежат права на российских игроков НХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 23 августа 2017) 
Удивительно, но не все из них принадлежат СКА и ЦСКА. 
Перед стартом нового сезона КХЛ петербургский СКА провернул обмен со 
"Спартаком", по которому отправил в Москву Александра Хохлачева, а взамен 
получил права на защитника Ярослава Дыбленко, который в межсезонье 
принял решение попытать свои силы в клубе НХЛ "Нью-Джерси Дэвилз". Мы 
решили разобраться, каким клубам нашей лиги принадлежат права на молодых 
россиян в североамериканской лиге. 
НСА 
з. Андрей Педан ("Ванкувер Кэнакс"), з. Андрей Миронов ("Колорадо Эвеланш"), 
н. Иван Барбашев ("Сент-Луис Блюз")  
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В межсезонье произошла смена юридического лица у московского "Динамо", 
чуть позже дисциплинарный комитет КХЛ наградил статусом НСА молодых 
защитников Андрея Педана, Андрея Миронова и нападающего Ивана 
Барбашева. Если высокорослый Педан всю свою карьеру проводит в Северной 
Америке, сначала в системе "Нью-Йорк Айлендерс", а затем "Ванкувера", то 
Миронов отправился в США только этим летом. Если дела в Денвере у него не 
заладятся, то он может вернуться в любой российский клуб. Что касается 
Барбашева, то он будет пробиваться в состав своего клуба НХЛ. 
"Сибирь" 
н. Владимир Тарасенко ("Сент-Луис Блюз")  
Тарасенко уезжал в НХЛ из петербургского СКА, который выкупил его у 
"Сибири" незадолго до этого. Спустя какое-то время "армейцы" вернули права 
на хоккеиста в его родную "Сибирь". Владимир каждое лето проводит в 
Новосибирске и является частым гостем на арене команды, которая его 
воспитала. Его контракт с "Сент-Луисом" закончится в сезоне-2022/23, и тогда 
он уже будет свободным агентом в России. 
"Салават Юлаев" 
в. Андрей Василевский ("Тампа-Бэй Лайтнинг"), н. Антон Слепышев ("Эдмонтон 
Ойлерз")  
Из этих двух хоккеистов лишь Василевский является детищем уфимского 
хоккея. Слепышева "Салават" выменял у новокузнецкого "Металлурга", а свой 
путь в хоккей Антон начал вообще в родной Пензе. Контракт Слепышева с 
"нефтяниками" истекает в этом сезоне, но в клубе он играет важную, хоть и 
незаметную с первого взгляда роль. Василевский в ближайшем сезоне получит 
возможность выйти на новый уровень и стать основным вратарем команды, 
которая будет бороться за самые высокие места. Возвращение обоих игроков 
маловероятно. 
Время Василевского. Станет ли Андрей звездным голкипером? 
Впервые в своей карьере Андрей Василевский начнет сезон в роли твердого 
стартера клуба НХЛ. Подарит ли это ему статус звездного вратаря? 
"Локомотив" 
з. Иван Проворов ("Филадельфия Флайерз"), з. Дмитрий Куликов ("Виннипег 
Джетс")  
Куликов этим летом получил приличный контракт от "Виннипег Джетс", поэтому 
в момент истечения этого договора в 2020 году он будет НСА в КХЛ. Права на 
него в нашей лиге у "Локомотива", за который он выступал во время локаута в 
2012 году. Проворов уехал в США еще до своего выпуска из школы, но 
ярославцы поборолись за права на него и защитили на одной из последних 
Ярмарок юниоров как своего воспитанника. В Ярославле гордятся им, но в НХЛ 
он имеет все шансы стать важным игроком обороны "Филадельфии" на долгие 
годы. 
"Металлург" (Магнитогорск) 
з. Виктор Антипин ("Баффало Сэйбрз"), з. Алексей Береглазов ("Нью-Йорк 
Рейнджерс"), н. Владислав Каменев ("Нэшвилл Предаторз")  
Антипин и Береглазов лишь в минувшее межсезонье отправились в США, 
получив приглашения от двух клубов Восточной конференции. Вряд ли они 
решатся вернуться на родину в ближайшее время. Тем не менее команда Ильи 
Воробьева и Геннадия Величкина будет ждать их с распростертыми объятиями 
в случае желания вернуться в Магнитогорск. Также они ждали Владислава 
Каменева, но он продолжает пытаться пробиться в состав "Нэшвилла". 
Антипин: пойти по пути Малкина? Для начала хочу просто играть в НХЛ 



 

 

Решение уехать в НХЛ, пожелания от Знарка, "дело Зарипова" и карьера в 
"Металлурге" - в интервью с защитником Виктором Антипиным. 
"Ак Барс" 
н. Евгений Свечников ("Детройт Ред Уингз"), н. Александр Бурмистров 
("Ванкувер Кэнакс")  
Свечников-старший в ближайшем сезоне может совершить прорыв. "Детройт" 
продолжает строительство новой команды, и Евгений может стать важнейшим 
игроком этого процесса. За время в Северной Америке он уже стал 
обладателем кубок Колдера. Время Бурмистрова постепенно подходит к концу, 
он все еще пытается ухватиться за шансы остаться в лучшей лиге мира, в 
новом сезоне эту возможность ему даст "Ванкувер". 
Подрезанные "крылья". Станет ли Свечников новым героем "Детройта"? 
"Детройт" не сделал шагов к тому, чтобы выбраться из болота. Спасти "красные 
крылья" от провала попробует Евгений Свечников. Получится ли? 
ЦСКА 
з. Дмитрий Орлов ("Вашингтон Кэпиталз"), з. Никита Задоров ("Колорадо 
Эвеланш"), з. Никита Зайцев ("Торонто Мэйпл Лифс"), н. Максим Мамин 
("Флорида Пантерз"), н. Николай Голдобин ("Ванкувер Кэнакс")  
"Армейцы" пытались этим летом удержать Максима Мамина, но силовой 
форвард решил все же отправиться во "Флориду". ЦСКА также пробовал 
вернуть Никиту Задорова, но габаритный защитник не теряет надежды вырасти 
в топ-хоккеиста в Северной Америке. Орлов же каждое лето проводит в Москве, 
бывает на играх "армейцев", но столичная команда с другого берега Атлантика 
сделала ему предложение от которого не отказываются - $ 30,6 млн за шесть 
лет. 
В подобной ситуации был и Никита Зайцев но "кленовые листья" настолько в 
нем заинтересованы, что заключили с ним соглашение сразу на семь лет после 
дебютного сезона. Из тех, кто может вернуться в ближайшем будущем, стоит 
отметить Николая Голдобина. 
11 друзей Капризова. ЦСКА забыл о жестком потолке в 2019 году? 
Кирилл Капризов стал 12-м игроком ЦСКА, чей контракт рассчитан до 2020 
года. Как "армейцы" будут соблюдать жесткий потолок зарплат? 
СКА 
з. Ярослав Дыбленко ("Нью-Джерси Дэвилз"), н. Наиль Якупов ("Колорадо 
Эвеланш"), н. Евгений Кузнецов ("Вашингтон Кэпиталз"), н. Артемий Панарин 
("Коламбус Блю Джекетс"), н. Павел Бучневич ("Нью-Йорк Рейнджерс"), н. 
Никита Кучеров ("Тампа-Бэй Лайтнинг"), н. Никита Сошников ("Торонто Мэйпл 
Лифс")  
СКА этим летом действовал не так активно на рынке свободных игроков для 
текущего усиления, но при этом "армейцы" продолжили агрессивную политику в 
плане получения прав на игроков. Они заполучили у ЦСКА права на Наиля 
Якупова и Никиту Кучерова. Если приезд первого в ближайшем будущем 
вполне возможен, то Никита не в том статусе, чтобы возвращаться сейчас в 
Россию. В конце сезона-2018/19 он должен получить от "молний" самый 
большой контракт в карьере. 
В точно такой же ситуации находится Панарин, только теперь большие деньги 
ему должен будет заплатить не "Чикаго Блэкхоукс", а "Коламбус" в который его 
обменяли этим летом. Что касается Кузнецова, то этим летом существовала 
вероятность его возвращения, но новый 8-летний контракт оставил его в 
столице США, а по истечении его срока Евгений будет НСА в России. Павел 
Бучневич уже привык к жизни в Нью-Йорке, возвращение в СКА маловероятно, 



 

 

как и Никиты Сошникова, он в "Торонто" такой же ролевой игрок, как Слепышев 
в "Эдмонтоне".  

https://www.championat.com/hockey/article-279380-komu-prinadlezhat-prava-na-
rossijskih-igrokov-nhl-v-khl-v-sezone-201718.html 

К заголовкам сообщений 

ЦСКА, надо бы поделиться. Бери пример со СКА! (Советский спорт, 
Москва, 23 августа 2017) 
Обозреватель "Советского спорта" Дмитрий Пономаренко считает, что чересчур 
длинная лавка вредит в первую очередь самим московским армейцам.  
ЦСКА, блиставший на предсезонке, уступил СКА в поединке за Кубок Открытия. 
И не так важно это поражение. Оселок то как раз хороший. Матч с самым 
принципиальным соперником всегда выявляет самые слабые места в команде. 
А, значит, дает пищу тренерам для размышления. 
Но сможет ли Игорь Никитин воспользоваться сегодня этим опытом в матче с 
"Локомотивом"? Скажу прямо, я не вижу такой возможности для него. 
Наставнику ЦСКА не до корректировки состава. Ему надо вводить в бой свежие 
силы. И не потому что игроки, участвовавшие в матче Открытия выбились из 
сил. А чтоб те, кто наблюдал за ним с трибуны в фирменных цеэсковских 
костюмах, не засиделись! 
Я вообще не понимаю - как такое возможно?! Константин Окулов, лучший 
снайпер предсезонки (7 шайб) пропустил матч со СКА. Где логика? Зачем тогда 
вообще все эти предсезонные турниры, вся летняя подготовка, если лучший 
бомбардир команды штаны на лавке протирает? 
А ведь Константин полировал кресло на трибуне далеко не в гордом 
одиночестве. Рядом с ним сидели Плэтт, Светлаков, Марченко, Ожиганов, 
Кузьменко, Жарков, Пивцакин... 
Это же очуметь можно! Что такие игроки делают среди зрителей в 
ответственном матче своей команды, находясь в добром здравии? И это при 
том, что руководители лиги тут же публично стонут о перекосах и неравенстве 
между клубами, о нехватке на все команды добротных кадров... 
ЦСКА, как бы признает, что игроков у красно-синих многовато. Хотя на словах 
пытается поджать состав. Дескать у нас всего пять с половиной пятерок...  
Но есть официальный сайт. И там в составе команды значится 31 полевой 
игрок (вратарей не считаем). 13 защитников и 18 нападающих. Это шесть 
полных пятерок! 
И тут ЦСКА даже СКА перещеголял. Потому что у питерских армейцев состав 
"пожиже" - всего 29 игроков. 
А знаете почему меньше именно на два? Потому что СКА все же спохватился и 
отпустил в "Спартак" сперва проверенного в битвах за Кубок Гагарина 
защитника Дмитрия Юдина. А затем и нападающего Александра Хохлачева.  
И ведь оба у красно-белых уже на ключевых ролях. Посмотрите, Хохлачева, 
который переехал в Москву буквально на днях и на предсезонке ни одного 
матча за красно-белых не сыграл, "Спартак" сразу поставил в ударное звено в 
связку со своим лучшим бомбардиром Райаном Стоа. А в СКА Александр и в 
четвертое не всегда бы попадал. 
Хотя, конечно, и в СКА игроков перебор. Но питерцев я еще могу оправдать 
отчасти тем, что у них в составе есть два возрастных лидера - 39-летний Павел 
Дацюк и 34-летний Илья Ковальчук. Время они будут проводить на площадке 
много. И вероятность травм (постучим три раза по дереву) тут действительно 
высока. А где-то того же Дацюка лучше и поберечь, дать восстановиться. Ведь 
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Павел - визитная карточка КХЛ, кроме всего прочего. Но о его проблемах со 
здоровьем говорили еще на ОИ-2014 в Сочи. И с этим фактом надо серьезно 
считаться.  
Кроме того, есть у СКА ряд молодых игроков, про которых можно легко сказать - 
они могут поиграть в фарм-клубе, если место в основном составе занято. 
Но в ЦСКА-то другая ситуация Там основная масса состава действительно на 
загляденье! Или игроки в самом соку, или молодые таланты. Им отдыхать не 
надо, им практика нужна, да побольше. И в фарм-клуб их не отправишь. Не того 
они уже уровня, не те деньги за них уплачены. Вот что тут делать? Как 
обеспечить их игровым временем? Это уже не только к ЦСКА, но и к лиге 
вопрос. КХЛ такое допустила, а сам клуб расставаться с игроками по своей 
воле не спешит. Хотя и ему, повторюсь, чересчур длинная скамейка сейчас 
мешает. 
Да и просто глупо выходит, что у нас кандидаты в сборную России перед 
Олимпиадой сидят в запасе. Под речи с трибун, что "Все для фронта, все для 
победы!". 
Ну давайте тогда окончательно наплюем на все свои недавние принципы и 
легализуем в КХЛ аренду. Пусть ЦСКА и СКА таким путем часть игроков в 
другие клубы отправит.  
Ну это всяко лучше, чем их тупо в запасе мариновать!  
ЦСКА, надо бы поделиться. Бери пример со СКА! 

http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/999778 

К заголовкам сообщений 

В СКА рождается новое суперзвено. Оно способно помогать сборной на 
Олимпиаде (Советский спорт, Москва, 23 августа 2017) 
Никита Гусев, Николай Прохоркин и Александр Барабанов - самое 
перспективное сочетание обновленного СКА.  
Почему в СКА объединили именно их троих?  
СКА создал на старте сезона самое креативное звено, которое только можно 
было придумать: рядом с Никитой Гусевым заиграл Николай Прохоркин, а на 
другой край к ним добавили Александра Барабанова. В межсезонье был 
вариант с Максимом Карповым вместо Барабанова, но уже на первый 
официальный матч армейцы вышли именно с собственным воспитанником в 
этой роли.  
Возможно, это не идеал баланса для обороны, хотя и Прохоркин, и Барабанов 
легко могут побиться в своей зоне. Но в тройке Гусев-Шипачев-Дадонов, с 
которой тянет сравнивать новое техничное сочетание, тоже ни один не 
громила. Быть лучшими в лиге им это не мешало. Логика "их так затреплют в 
обороне, что на атаку сил не останется" вообще не работала.  
В матче со "Слованом" Прохоркин, кстати, моментально среагировал на грубый 
фол против Гусева и наказал соперника парой мощных ударов.  
Из-за чего это звено особенно перспективно?  
И Гусев, И Прохоркин, и Барабанов - игроки, максимума которых мы не знаем. 
Старше всех Гусев, ему 25. Он все время, что выступает за СКА, только 
прогрессирует. На отдельных отрезках прошлого сезона Никита выглядел 
вообще самым ярким в лиге. Возможно, в этом восприятии тоже была смесь 
крутых действий и удивления от того, насколько они хороши. Чем дальше, тем 
меньше ощущения внезапности. Но если крутота не уходит - эффект тоже 
остается.  
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Прохоркина было бы логично называть главным, кто выиграл от ухода 
Шипачева. Но формально он не продвинулся в заявке выше третьего звена, в 
котором и раньше выходил. Хотя по сути изменения есть. По первой паре 
матчей сезона есть впечатление, что теперь два самых свободных в действиях 
звена - это первое, с Дацюком-Ковальчуком, и как раз третье. За полноценным 
подтверждением такого расклада стоит вернуться к концу сентября как 
минимум.  
Барабанов попал в наш рейтинг топ-30 игроков КХЛ на 30-е место, но у него по 
мнению экспертов-составителей лучшие шансы взлететь за этот сезон 
значительно выше. У него очень перспективные наметки: в чемпионском плей-
офф он был важным игроком, но пока не одним из главных; в сборной России 
на чемпионате мира очки набирал, но пока не забивал; на предсезонке стал 
самым результативным в СКА - концовку этого предложения допишем не 
раньше финиша регулярки. Вероятность, что тут будет комплимент, весьма 
высока.  
Во что эта тройка играет?  
Николай Прохоркин - первый человек в СКА, кто забил в новом сезоне два гола. 
Оба раза это были не комбинации его звена - удачный свой бросок между ног 
Илье Сорокину и пас от Сергея Широкова из соседней тройки на пересменке 
против "Слована" - но факт лично для центрфорварда все равно важный. И обе 
шайбы были ключевыми для сценариев: с ЦСКА благодаря этому голу команда 
полчаса вела в счете, со "Слованом" с нее начался камбэк СКА. 
В большинстве у Олега Знарка пока эксперименты. На четверых словаков, 
например, сначала вышла спецбригада с Ковальчуком, который перемещался 
между позициями защитника и форварда в круге вбрасывания. А следом 
появилась именно тройка Прохоркина с обычной парой защитников. 
Если упрощать и переносить шаблоны - не факт, что нужно, но на привычных 
примерах проще - Барабанов исполняет Дадонова, а Прохоркин - Шипачева. 
Может быть, слишком хочется это видеть в звене, которое по потенциалу 
способно приносить пользу и сборной России, во взаимодействии этих парней 
есть что-то зажигательное.  

http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/999852 

К заголовкам сообщений 

Ковальчук и Дацюк уже готовы к Олимпиаде? (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 23 августа 2017) 
Армейцы Петербурга не оставили от "Слована" камня на камне  
СОВЕРШЕНСТВУ НЕТ ПРЕДЕЛА  
После ЦСКА никакой " Слован " питерским армейцам не страшен. Особенно 
если Дацюк с Ковальчуком в порядке. Первый, конечно, еще не набрал 
оптимальную форму после долгого восстановления, но даже и так выглядит 
лучше на фоне любых других пока попадавшихся ему центрфорвардов. Он и в 
борьбе был хорош, и на точке, и открывался в районе своей синей классно, и 
забил, четко подправив шайбу после броска Зуба, заодно перекрыв обзор 
Мазанецу, и даже поймал на чистом льду Грнку на силовой прием. Второй по 
сравнению с армейским дерби сбавил в активности, как, впрочем, и вся 
команда, однако снова отличился - одна из двух шайб была заброшена в 
большинстве из "офиса Овечкина". Очень, строго говоря, крутой получилась 
первая спецбригада, частично основанная на опыте победного плей-офф: 
Коскиранта - Херсли, Ковальчук - Дацюк - Плотников. Никакого бесполезного 
Яковлева на дальнем пятаке, четыре нападающих, которым идеально 
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подобраны роли, и обладатель могучего броска Херсли, чей правый хват тут 
очень и очень в тему - идеально подходит для того, чтобы подносить "снаряды" 
играющему слева на полборта Ковальчуку. Прежде Знарок нередко удивлял 
тем, что не задействовал имеющиеся силы на полную мощь в неравных 
составах. В том числе - в сборной. Тут все сложено как надо, хотя и нет 
предела совершенству.  
С АТАКОЙ СКА - ЯСНОСТЬ. А ЧТО С ОБОРОНОЙ?  
Так, видимо, и подумал тренерский штаб СКА, и под конец встречи вместо 
Коскиранты вышел Гусев, тут же забив в большинстве с третьей в матче 
передачи Дацюка. Знарок тут же показал пальцем на Витолиньша, кивнув тому. 
Скорее всего, идея принадлежала Харийсу.  
Судя по всему, за временным отсутствием второй серьезной силы - пока связи 
во всех остальных тройках только наклевываются, и шайбы, скажем, Гусева с 
Прохоркиным в равных составах ни о чем не говорят, поскольку заброшены при 
помощи индивидуальных действий - ставка будет делаться на первое звено и 
конкретно на Ковальчука и Дацюка. Поэтому вполне стоит ждать от них высокой 
результативности в этом сезоне. Если обойдется без травм - ротация их не 
затронет, перебора нападающих у СКА в этом сезоне не наблюдается. До 
ЦСКА в этом смысле далеко. А вот защитникам придется воевать за свои 
места: сразу трех Знарок заменил ( Рундблад, Рукавишников и Зуб вместо 
Яковлева, Хафизуллина и Чудинова ), в целом - по делу, а к концу сентября в 
строй вернутся еще и Войнов с Зубаревым. Кто-то плотно присядет, потому что 
никого отдавать петербуржцы не намерены.  
СПОКОЙСТВИЕ РЖИГИ  
На удивление спокоен был весь матч Милош Ржига. Не отреагировал ни на 
странное удаление Грнки за задержку игры во время вбрасывания, ни на две 
минуты Кашпара, который слегка подвинул клюшку в сторону партнера. Может, 
понимал, чем все закончится? Хотя в первом периоде его команда сумела 
зацепиться, поведя в счете после глупой ошибки Рыкова. Сразу пошли ставки 
на то, соберет ли Егор вещи в перерыве, но ему такие обрезы допускать не в 
первой, так что на лед он продолжал выходить.  
Как ни удивительно, несмотря на семь пропущенных шайб, позитивный момент 
для " Слована " - Марек Мазанец. Ему Ржига дал доиграть матч до конца, 
потому что претензии к нему можно предъявить разве что по голу Прохоркина. 
И то - видимость была перекрыта. Крупный вратарь здорово работал на 
выходах, дружен с клюшкой и шайбой, продемонстрировал хороший контроль 
отскоков. Коскинен, по правде говоря, выглядел похуже, терял шайбу из виду, 
отбивал перед собой, ронял из ловушки. Как будто в голове у него до сих пор 
сидит нелепейшая шайба Чудинова. Хорошо еще, что перед финном команда 
куда более мощная.  
" Слован " скоро ждет усиление - поправляющийся после девятимесячного 
перерыва Месарош и вернувшийся Баркер, - но пока не очень понятно, как 
словацкая команда собирается забираться в плей-офф, куда, без сомнения, 
хочет попасть. Не потому ли так спокоен Ржига ?  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/kovalchuk-i-dacyuk-uzhe-gotovy-k-
olimpiade-1299534/ 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт экспресс, Москва, 24 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/kovalchuk-i-dacyuk-uzhe-gotovy-k-olimpiade-1299534/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/kovalchuk-i-dacyuk-uzhe-gotovy-k-olimpiade-1299534/


 

 

Новый волк и Сунь-Цзы от Назарова: "Нефтехимик" открыл сезон 
победой (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 23 
августа 2017) 
"Нефтехимик" провел свой первый матч в сезоне. "Волки" принимали "тигров" и 
оказались сильнее в упорной борьбе. Но так ли было важно спортивное 
противостояние, нежели антураж, в котором нижнекамцы начинают сезон - в 
репортаже "БИЗНЕС Online". 
ВИРТУАЛЬНЫЙ ХОККЕЙ В ФОЙЕ 
Самым важным вопросом для нижнекамского клуба в этот вечер был, наверное, 
даже не результат, а зрительский интерес. В юбилейном сезоне КХЛ в 
Нижнекамске вместе с перезагрузкой клубного стиля было принято решение 
отказаться от практики раздачи билетов работникам "Нижнекамскнефтехима". 
Директор "Нефтехимика" Раил Якупов говорил, что в клубе готовы к некоторому 
снижению посещаемости, но к каким цифрам конкретно? Стартовый матч с 
"Амуром" должен был стать часом икс для маркетинговой политики, 
проводимой перед сезоном.  
За полтора часа до матча перед дворцом начинают появляться люди. Такого 
столпотворения, как в предыдущие годы нет. Внутри фойе арены кое-что 
обновили, добавили VR-аттракцион, несколько инсталляций с новым логотипом 
и образом волка. Однако полностью отказываться от истории тоже не стали: 
баннеры с игроками, которые раньше выступали за клуб, все еще висят на 
стенах. "Поддержать любимую команду" призывают Максим Рыбин, Александр 
Евсеенков, Максим Березин, Александр Китаров и Игорь Полыгалов.  
Ильдар 
Шиксатдаров  
Пока пара мальчишек, которые каким-то образом прошли на арену раньше 
других, играют в хоккей в шлеме виртуальной реальности, на льду в полутьме в 
кроссовках и футболке Ильдар Шиксатдаров разминается с клюшкой и мячиком 
перед воротами.  
- Новая разминка?  
- Да, надо было что-то новенькое придумать, - отвечает Ильдар.  
В этом матче он проведет на льду 17 с лишним минут. Андрей Назаров ему 
доверяет, на что форвард отвечает огромной самоотдачей. Безусловно, он 
один из тех "волков", которые олицетворяют дух нового "Нефтехимика". 
Примерно за час до начала матча начинают пускать во дворец. Арена 
понемногу оживает, по фойе гуляет много молодежи. Видимо, небольшой 
административный ресурс на всякий случай подключили: дети, которые 
отдыхают в лагере "Олимпиец", сегодня на хоккее. Поддержать коллег 
"нефтехимиков" пришла и футбольная команда, которая сейчас готовится к 
матчу с "Челябинском".  
Одно из центральных событий, которое удивило всех - приезд на матч 
руководства клуба и города. Конечно, не сам визит вызывает удивление - о том, 
что на матче будут высокие гости, знали заранее - а то, как он был обставлен. 
За полчаса до матча несколько "мерседесов" останавливается недалеко от 
дворца. Из машин выходят президент клуба Азат Бикмурзин, мэр Нижнекамска 
Айдар Метшин, почетный президент "Нефтехимика" Владимир Бусыгин. Вместе 
с другими менеджерами высшего звена "Нефтехима" и города они в 
сопровождении Раила Якупова идут через площадь к центральному входу и 
проходят на арену вместе с остальными посетителями. Впервые высокие 
руководители приехали не к служебному подъезду позади дворца вдали от 
чужих глаз, а как простые болельщики прошли через турникет. Такая акция 
должна больше слов сказать о новом имидже "Нефтехимика".  



 

 

СЮРПРИЗЫ ПРОДОЛЖАЮТСЯ  
Перед началом представления команд на арене в полутьме раздается волчий 
вой. Но не нагоняющий жути, а, скорее, даже немного смешной, как в 
мультфильмах. И тут происходит еще один сюрприз вечера: из аэротоннеля в 
углу площадки выскакивает новый талисман волк. То есть совсем новый, не 
тот, агрессивный, которого официально представили три дня назад, а добрый 
мультяшный. Говорят, это из-за того, что первый образ сильно раскритиковали 
болельщики. Вот и пришлось одному из ранних вариантов маскота заменить 
напарника.  
После приветственных слов и поздравлений с началом сезона от высоких 
гостей, зажигается свет. Болельщиков не так много, сверяемся с онлайном КХЛ 
- чуть больше 2,5 тысячи. Такой низкой посещаемости матчей первой команды 
"Нефтехим Арена" еще не знала. Да, соперник не топовый, но первый матч в 
сезоне все-таки. Интересно, сколько придут на "Адмирал".  
Фанатов тоже не много, но на их стороне барабан. Иногда звучит не то горн, не 
то труба откуда-то с верхних рядов. Обещали, что кадеты будут ходить на 
матчи, может, это один из них.  
САМЫЙ СИЛЬНЫЙ СОПЕРНИК НАЗАРОВА  
Игра с самого начала нервная, много удалений. Чед Рау блокирует игрока 
"Амура" на синей линии и отправляется в бокс для оштрафованных. Только 
доехав до своей лавки после отбытия наказания, нападающий возвращается 
судьями обратно - за нарушение численного состава. Буквально сразу за это 
самое на скамейку штрафников отправляется нападающий гостей Богдан 
Потехин. Вообще обе команды часто допускают нарушения при смене. После 
матча Олег Пиганович объяснил, что это не ребята нервничают, а правила 
стали жестче. Может, после прошлого розыгрыша Кубка Гагарина судьи решили 
строже следить за правильной сменой игроков. Позже Рау мог еще отдохнуть 
две минуты за неправильную смену и уже удобно устраивался на скамейке 
штрафников, но Павел Порядин настолько горячо аргументировал в споре с 
судьей, катаясь за ним, что Андрей Назаров предпочел дать ему время 
успокоиться, понаблюдав за игрой со скамейки штрафников.  
Жизнь возле штрафного бокса "Нефтехимика" кипит. Два мальчугана всеми 
силами привлекают внимание Дамира Шарипзянова. Брат одного из ребят 
играл с Шарипзяновым в детстве. И вот теперь младший всеми силами 
старается рассказать об этом защитнику "Нефтехимика".  
- Дамир Шарипзянов! - стучит он по стеклу бумажным веером.  
- Да он не слышит тебя, говорит его друг.  
К концу матча "Нефтехимик" и "Амур" набрали 34 минуты штрафа, много 
поиграли в неравных составах и даже 5 на 3. Но при этом лишь одна шайба 
заброшена в большинстве, и ее автором стал капитан нижнекамцев Пиганович. 
А победной стала первая шайба Порядина, которую он эффектно забросил в 
начале второго периода. 
"Наверное, это самый сильный соперник из всех четырех, матчи с которыми 
нам предстоят в стартовой серии", - признался после матча Андрей Назаров. 
Заявление не бесспорное. Все же кажется, что из всех соперников 
нижнекамцев в ближайших четырех матчах самыми сильными являются 
китайские "драконы". Вряд ли Андрей Викторович всерьез недооценивает 
противника, скорее, хочет усыпить его бдительность и действует по всем 
канонам Сунь-Цзы.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/198337/ 
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Пять фактов о горячем межсезонье "Динамо" (Sportbox.ru, Москва, 23 
августа 2017) 
21 августа стартовал десятый сезон Континентальной хоккейной лиги. За лето 
московское "Динамо" сильно изменилось, и прежде, чем команда отправится в 
бой, самое время подвести итоги прошедшего межсезонья. 
Жаркий хоккей 
На протяжении многих лет август был временем предсезонных матчей, но уже 
третий год подряд сезон КХЛ стартует летом. Если в прошлые годы требовался 
ранний финиш для подготовки к чемпионатам мира, то сейчас дело еще 
важнее. В феврале в корейском Пхенчхане пройдет зимняя Олимпиада, так что 
для сборной России в календаре чемпионата предусмотрена пауза с конца 
января по 1 марта. Поэтому открытие юбилейного десятого сезона КХЛ 
состоялось уже 21 августа, а московское "Динамо" первый официальный матч 
сезона проведет двумя днями позже: в гости к бело-голубым пожалует 
подмосковный "Витязь".  
Время перемен 
Нынешнее межсезонье получилось для "Динамо" особенно тяжелым. 
Сменилось руководство, был расформирован фарм-клуб в Балашихе, команду 
покинули несколько ключевых игроков. Главным ослаблением оборонительной 
линии стал уход Андрея Миронова, который пополнил состав "Колорадо 
Эвеланш", а также лучшего снайпера среди защитников Мэтта Робинсона - 
канадец стал игроком ЦСКА. В нападении больше не сыграют Константин 
Горовиков, Алексей Цветков и Денис Кокарев, которые выигрывали с "Динамо" 
Кубок Гагарина в 2013-м (а Горовиков и Кокарев еще и в 2012-м). Второй 
снайпер команды по итогам прошлого сезона Максим Карпов усилит питерский 
СКА, а неоднократно выручавший партнеров в тяжелых ситуациях Ансель 
Галимов - другого принципиального соперника, омский "Авангард". 
Хотя бы частично компенсировать серьезные кадровые потери должны Михаил 
Варнаков и Дастин Бойд. Михаил на протяжении долгого времени был лидером 
атак "Торпедо", а последние четыре сезона защищал цвета "Ак Барса", дойдя с 
казанцами в 2015-м до финала. Бойд с 2011-го выступал за казахстанский 
"Барыс", образовав с двумя другими североамериканцами, Найджелом Доусом 
и Брендоном Боченски, мощное атакующее трио. Еще одной новостью стало 
возвращение Михаила Анисина, который был одним из главных творцов 
победы "Динамо" пять лет назад. С тех пор ему не удавалось вернуться на 
прежний уровень, и возможно, возвращение в клуб будет для Анисина 
последним шансом еще раз заявить о себе. 
Изменения коснулись и тренерского штаба. Наставник команды в сезоне-16/17 
Сергей Орешкин объявил об увольнении сразу после вылета в полуфинале 
Западной конференции. Исполняющим обязанности рулевого был назначен его 
помощник Владимир Воробьев, но вскоре стало известно, что буквы "и.о." в его 
должности будут удалены. Это будет первый опыт Владимира Анатольевича в 
качестве главного тренера клуба КХЛ.  
Минский финал, гости из Хабаровска и московские баталии  
Подготовку к новому сезону динамовцы начали в хорошо знакомом Новогорске, 
отказавшись от традиционных сборов в белорусском Пинске. Но первая 
проверка боем все равно состоялась у наших соседей - в конце июля на Кубке 
Минска. Шесть команд: московское, минское и рижское "Динамо", а также 
ярославский "Локомотив", ханты-мансийская "Югра" и местная "Юность" - 
образовали две группы. Победители каждой тройки выходили в финал. 
Обыграв минских коллег по динамовскому цеху со счетом 6:3, а также "Юность" 
5:4 в овертайме, москвичи вышли в финал, где в упорной борьбе уступили 



 

 

ярославскому "Локомотиву" 1:3. Новички команды Варнаков и Бойд забросили 
по две шайбы, но еще приятнее удивил воспитанник клуба Даниил Тарасов - он 
оформил по дублю в матчах с обоими минскими коллективами. 
Вернувшись в Новогорск, динамовцы приняли гостей из далекого Хабаровска. 
Но два контрольных матча с "Амуром" обернулись далеко не самым приятным 
исходом. Если первая встреча завершилась вничью 1:1, и верх хабаровчане 
взяли лишь в серии буллитов, то спустя три дня последовало крупное сухое 
поражение 0:4. В ходе игры за неспортивное поведение был удален 
многоопытный вратарь "Динамо" Александр Еременко. "Был абсолютно неправ, 
эмоции нужно сдерживать, видимо, старость повлияла. Проиграли из-за меня, 
но больше такое не повторится", - подшучивая над собой, извинился перед 
болельщиками голкипер.  
Реабилитироваться динамовцам предстояло на Кубке Мэра Москвы, в котором 
также приняли участие ЦСКА, "Спартак" и "Витязь". Начало снова было 
позитивным: пропустив на третьей минуте, динамовцы вышли вперед еще в 
первом периоде благодаря голам Юусо Хиетанена и Мартиньша Карсумса. 
Дастин Бойд увеличил отрыв, а шайба Дмитрия Сидлярова в третьей 
двадцатиминутке помогла удержать преимущество в счете - 4:3. Но с 
принципиальными соперниками справиться не удалось. В матчах со 
"Спартаком" и ЦСКА шла упорная борьба до последних минут, но оба раза 
"Динамо" до победы не хватило совсем немного - 2:3 и 3:4 в овертайме 
соответственно. Отметим, что для армейцев, считающихся главными 
фаворитами сезона, матч с бело-голубыми получился самым тяжелым в ходе 
предсезонной подготовки. Для выявления победителя не хватило даже трех 
периодов. И это притом, что на лед в составе "Динамо" не вышел целый ряд 
ключевых игроков, главным образом, иностранцы. Впрочем, уже в пятницу, 25 
августа, будет возможность взять реванш: в своем втором матче нового сезона 
динамовцы примут армейцев. И биться соперники в этом нестареющем 
классическом противостоянии будут уже основными составами. 
На том же месте  
Пока в Петровском парке завершается строительство ВТБ Арены, которая 
станет домом как для футбольного, так и для хоккейного "Динамо", команда 
продолжит выступать в ВТБ Ледовом дворце. Несмотря на то, что роскошный 
стадион пока не принес клубу новые трофеи, он приглянулся как команде, так и 
болельщикам. Вместительные трибуны, просторное фойе, полностью 
оборудованные всем самым необходимым инвентарем раздевалки и 
тренировочные залы, большая парковка и шаговая доступность до всех 
транспортных узлов делает арену максимально удобной для всех. Но такие 
условия привлекли и соперников - площадку придется делить со "Спартаком", 
который также будет использовать ее в качестве домашней. Молодежный 
состав "Динамо" продолжит играть в Балашихе, где ранее выступал под 
названием ХК МВД. 
Прежние партнеры - новые цели 
Несмотря на серьезные изменения в руководстве "Динамо" и даже смену 
юридического лица, партнерство хоккейного клуба с банком ВТБ продолжается. 
На протяжении семи лет ВТБ поддерживает бело-голубых, и за это время 
тандем добился немалых успехов, включая два Кубка Гагарина и Кубок 
Континента. Но на достигнутом останавливаться нельзя. "Если не думать про 
Кубок Гагарина, то зачем тогда жить? Мы будем биться, серьезно готовиться к 
сезону. У нас хорошие вратари, неплохая оборона, сплав опыта и молодости в 
нападении. Мы ставим самые серьезные задачи", - рассказал о целях команды 
на сезон Владимир Воробьев. С такими соперниками, как СКА, ЦСКА, "Ак Барс" 



 

 

и магнитогорский "Металлург" сделать это будет крайне тяжело, но, как 
известно: "Стиль динамовца - это борьба!". И борьба эта будет очень жаркой.  

http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI772967_Pat_faktov_o_
gorachem_mezhsezonje_Dinamo 

К заголовкам сообщений 

"Кто наступит на эмблему - штраф 500 евро". Как "Салават Юлаев" начал 
сезон с победы (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 23 
августа 2017) 
Вчера "Салават Юлаев" обыграл дома "Адмирал" (3:1), открыв победой новый 
сезон КХЛ. О Денисе Куляше, напугавшем журналистов, о спокойствии Бена 
Скривенса и о том, как Эркка Вестерлунд обиделся на Доминика Кубалика - в 
материале "БИЗНЕС Online". 
- Кто наступит на эмблему клуба - штраф 500 евро, - сказал Денис Куляш, 
оглядывая орду журналистов, сыпанувших в раздевалку "Салавата Юлаева" 
после игры. Понятно, что шутил, но на эмблему команды и правда наступать не 
принято - во всех клубных раздевалках ее обходят, а нарушителей, если не 
штрафуют, то как минимум журят.  
К новому сезону команде постелили новый ковер. Роскошный, мягкий. 
Журналистам даже выдали бахилы - не запачкать шедевр. Вот только логотип 
на нем занимает почти все пространство и чтобы попасть к игроку теперь надо 
толкаться по сторонам, чтобы не наступить на святое. Иначе по итогам сезона в 
такой минус можно уйти, что никакая редакция не потянет. 
Настроение в раздевалке можно было описать одним словом: "Отпустило". 
Слишком нервным выдался матч, по крайней мере до 55-й минуты. А сейчас 
можно хулиганить. Линус Умарк включил музыку на всю катушку, хитро 
щурился, глядя на журналистов, пытающихся записывать интервью и 
параллельно высматривая диджея. Максим Гончаров пристраивался с каким-то 
назальным спреем в руках вместо микрофона к Вячеславу Солодухину, 
подражая репортерам. Все веселились. 
ПО ПЛАНУ СКРИВЕНСА 
Бен Скривенс не спеша снимал амуницию, подглядывал в телефон к Умарку.  
- Интервью? - переспросил вратарь. - Давайте я сначала переоденусь, схожу в 
душ, окей? 
Я бы ждал даже пока он поужинает, но регламент не позволял. 
Скривенс проводил первый матч в Уфе. Не выдержал даже пяти минут - 
пропустил в контратаке. Тогда казалось - никуда не уехал Никлас Сведберг, 
просто перекрасил шлем и сменил игровой номер. Канадец и позже выдавал 
номера, похлеще, чем его предшественник, но с одной разницей - делал это 
все уверенно. Даже когда Станислав Гареев в подкате закрывал пустые ворота, 
казалось, что все идет по плану. У Сведберга такого не было. Да и 35 сэйвов за 
матч говорят сами за себя. Если бы не Скривенс, дебют Эркки Вестерлунда 
пошел бы насмарку. 
- Да, мы пропустили рано, но сумели отыграться и в конце концов выиграли. 
Никто и не обещал, что будет легко. 
- В первую половину игры показалось, что команда нервничала. Из ворот вам 
так же казалось? 
- Не думаю, что парни нервничали. Мы были готовы играть. 
- Вы когда-нибудь участвовали в послематчевом приветствии болельщиков, 
подобных тому, что придумали тут в Уфе? 
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- Я играл на крутых, бойких аренах, особенно в колледже. Там были разные 
традиции, но эта мне прямо понравилась. Надеюсь, будем часто ее 
практиковать. 
На предсезонном турнире в Уфе придумали перфоманс с участием всех 
игроков команды после игры - стучать клюшками в такт аплодисментам 
болельщиков. Может быть, это привлечет зрителей на трибуны, потому что 
посещаемость на первой игре была далекой от идеала. На матч футбольной 
"Уфы" с "Ростовом", например, пришло больше людей (5626 на футболе против 
5558 на хоккее). Футболисты ревностно относятся к таким сравнениям, считая, 
что за хоккейной посещаемостью им пока угнаться тяжело, но оказалось, что 
можно. Более того, потенциал в виде посадочных мест у "Уфы" гораздо 
больше. 
"МЫ ОЧЕНЬ МНОГО ДУМАЛИ" 
Мандраж все же был. Он чувствовался в воздухе. Первый матч, все новое. 
Максим Осипов пропустил половину предсезонки, он не добегал. Гареев 
дважды выбрасывал шайбу из своей зоны в безобидных ситуациях, делая 
проброс. Илья Зубов ошибался, как в защите, так и в нападении.  
В такой момент вдруг заработали "пехотинцы", как называет их Леонид 
Вайсфельд. Евгений Коротков сравнял счет, Вячеслав Солодухин забил второй 
гол - четвертое звено сделало результат в матче, позволив "Салавату" начать 
сезон с победы. Нервяк был до 55-й минуты. До тех пор, пока не удалился 
Павел Махановский, ударивший в голову Руслана Петрищева. Юлаевцу теперь 
предстоит обследование, а игрок "Адмирала" привез пять минут штрафа. 
Вместо того, чтобы атаковать в концовке, гости вынуждены были отбиваться. 
Так Уфа и победила. 
Вестерлунд был категоричен после матча. В предсезонку он острых 
комментариев не давал, но там ситуация другая была и, соответственно, спрос. 
В просмотровых летних матчах каждый был за себя, а здесь нужно работать на 
общий результат. Вот и получили все, кто не старался. 
- Наше четвертое звено, звено Короткова, - уточнил тренер. - Играло так, как мы 
хотим, чтобы играли все звенья. Три первые тройки должны играть лучше. 
"Адмирал" превзошел Уфу по броскам в створ (36:21) и в сторону ворот (73:55), 
больше блокировал (20:15) и провел больше силовых приемов (29:26).  
- Наши ребята очень много думали как сыграть, поэтому не успевали 
переключиться, - объяснил это Вестерлунд. - Но у нас есть время, мы будем 
работать над этим. Наша лига - это марафон, а не спринт. Все еще впереди. 
ОБИДА ВЕСТЕРЛУНДА 
По клубным помещениям расхаживал Доминик Кубалик. Он снова остался вне 
заявки и теперь очень близок к тому, чтобы официально покинуть клуб. 
Несмотря на демарш хоккеиста, в Уфе от него не открещиваются - чех 
тренируется с командой, смотрит хоккей из клубной ложи, присутствует на 
внутренних мероприятиях, в частности, участвовал в фотосессии команды.  
Вестерлунд и рад бы заиграть хоккеиста за "Салават", но смысла в этом уже 
нет - играть из-под палки человек может, но давать результат - нет. При этом 
тренер секретами не делится, когда и куда уйдет Кубалик не говорит. 
- Когда разрешится ситуация с Домиником Кубаликом? 
- Я тренер и никакой информации, которую я мог бы дать вам сейчас, у меня 
нет, - развел руками Вестерлунд.  
Конечно, информация у него есть, если бы не знал, то нападающий играл бы на 
домашнем кубке. Играл же он в Нижнем Новгороде, несмотря на нарушение 
лимита. Но говорить финн не стал, то ли обижается на чеха, то ли боится 
сорвать клубу трансфер. 
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К заголовкам сообщений 

"Я всех спорящих посажу за один стол": Рябов объединяет хоккей в 
Татарстане (Бизнес Online (business-gazeta.ru), Казань, 23 августа 2017) 
В Казани состоялось итоговое заседание федерации хоккея РТ, на котором 
Андрей Рябов выступил с главной инициативой последних лет 
"Хоккей - это не средство собственного самолюбования отдельных структур, 
это огромная ответственность. Давайте пойдем по старому принципу: 
пролетарии всех стран соединяйтесь!" - заявил вице-президент федерации 
хоккея РТ Андрей Рябов. На подведении итогов работы федерации за 
минувший сезон Рябов выступил за объединение всего хоккейного хозяйства 
республики под одну эгиду. О том, почему это правильно, - в репортаже 
"БИЗНЕС Online". 
В стенах Поволжской академии спорта состоялось заседание, на котором 
подводили итоги деятельности Федерации хоккея РТ за минувший сезон  
"ХВАТИТ РАЗРОЗНЕННЫЕ ПРОЕКТЫ ВЕСТИ! НАГРАЖДАЕМ САМИ СЕБЯ"  
Накануне в стенах Поволжской академии спорта состоялось заседание, на 
котором подводили итоги деятельности Федерации хоккея РТ за минувший 
сезон. Главной повесткой заседания стало выступление вице-президента 
федерации Андрея Рябова. Большой поклонник хоккея и полковник полиции 
лишь недавно заступил на руководящую роль: в феврале его назначали вице-
президентом, до этого Рябов активно развивал федерацию хоккея Казани, и 
фактически с нуля создал спортивную школу "Динамо", куда набирал детей, 
отчисленных из школы "Ак Барса". Рябов заявил о реформировании все 
хоккейной системы Татарстана. Планируется, что в ближайшее время вся 
хоккейная вертикаль будет существовать под единой эгидой федерации хоккея 
республики. Отметим, что последние годы хоккейное хозяйство Татарстана 
было поделено на множество различных организаций, федерации Татарстана и 
Казани постоянно сталкивались друг с другом, но никак не взаимодействовали. 
- Кто вообще не занимается хоккеем в РТ? Хоккей в нашей республике обожают 
- у нас масса лиг, различных федераций. Все это одеяло надо собрать в единое 
целое, - начал Рябов. - Хоккей это не средство собственного самолюбования 
отдельных структур, это огромная ответственность, в том числе, перед детьми 
и всеми остальными, кто занимается этим видом спорта. Давайте пойдем по 
старому принципу: пролетарии всех стран соединяйтесь! 
Ключевая мысль понятна: в Татарстане в ближайшее время должна 
образоваться строгая и единая вертикаль, во главе которой будет Федерация 
хоккея РТ. В республике сейчас действительно огромное хоккейное хозяйство: 
помимо 32 спортивных ДЮСШ, есть еще три основные школы - "Ак Барса", 
альметьевского "Нефтяника" и казанского "Динамо". Тут же и "Нефтяник" с 
"Барсом", выступающие в ВХЛ, "Ирбис" - молодежная команда, во главе 
хоккейной пирамиды стоит "Ак Барс". Была затронута и тема Ночной хоккейной 
лиги, которую в свое время создал лично президент России Владимир Путин. В 
свое время команда "Казанские Драконы" стала лучшей на Всероссийском 
фестивале в Сочи и выиграла для города ледовый дворец (сейчас он построен 
и функционирует на улице Гаврилова). Однако в последние годы любительская 
лига испытывала серьезные финансовые проблемы, которые приходилось 
решать не без участия Рябова. Вспомнил функционер и о студенческом хоккее 
в Казани, который живет сам по себе и фактически не развивается. 
- В моем понимании Федерация хоккея РТ - это не отдельная какая-то 
деятельность, стратегия развития должна быть единой. Федерация долгое 
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время была придатком, но сейчас перед собой мы ставим намного больше 
задач. Детский хоккей, Ночная лига, совершенно упущен студенческий хоккей - 
всем нужно уделять внимание. Хватит разрозненные проекты вести. 
Награждаем сами себя, - возмущался Рябов. 
Полгода, которые прошли с назначения Рябова на новый пост, хватило, чтобы 
вникнуть во все внутренние проблемы и найти этому решение. Понятно, что 
многие проблемы Рябову были известны - он уже не первый год "варится" в 
хоккейном хозяйстве города, но сейчас он в ответе за всю республику - 
масштабы несоизмеримы. Несмотря на изначально праздничную повестку дня - 
с награждением отличившихся ДЮСШ, тренеров за сезон 2016/17, и фуршетом 
в конце, речь Рябова заставила многих задуматься. 
- Сегодня у нас немного праздничная атмосфера, но начинается новый сезон, в 
сентябре вновь будем собираться: все, включайтесь в работу! 
24 августа, перед первым матчем "Ак Барса" в новом сезоне, под своды 
"Татнефть Арены" будет поднят свитер легендарного для Казани тренера  
ОТНОШЕНИЯ ВНУТРИ ФЕДЕРАЦИИ У МНОГИХ ИСПОРЧЕНЫ  
По большому счету в последние годы Федерация хоккея РТ существовала сама 
по себе и не решала каких-то серьезных задач. В кулуарах организацию 
называли карманной картой "Ак Барса", руководители которого в нужный 
момент доставали ее. Любопытно, что сама организация все это время 
базировалась на базе хоккейного клуба и делила офис с руководством "Ак 
Барса". Федерация существовала в виде придатка - реформы назревали уже 
давно, но все это время, видимо, ждали человека, который бы взялся за эту 
проблему. 
- Если ничего не делать, то никаких рисков и не встретим, - продолжал Рябов. - 
Любое действие рождает противодействие: где-то мы будем наступать на горло 
амбициям некоторой когорты, где-то будем диктовать общие правила. 
Одна из проблем объедения всех под эгиду - сопротивление несогласных. 
Таких, конечно, немного. Но тут нужно добавить, что внутри самой федерации у 
многих испорчены отношения друг с другом. Кто-то оставался обделенным, 
другим не нравилась философия федерации. Некоторые даже не готовы 
пожать друг другу руки при встрече, как это было вчера. Не говоря уже о 
нормальных рабочих отношениях, решении одной задачи. 
- Я их всех спорящих посажу за один стол переговоров, чтобы они пожали друг 
другу руки или, может, поспорили, но пришли к единому мнению. Мы - 
общественная организация, должны популяризировать хоккей. Почему бы нам 
этим не заниматься? 
По мнению Рябова, запущено и ветеранское движение в Татарстане. Зашла 
речь о готовящемся ребрединге "Ак Барс", который, по словам, вице-
президента невозможен без знания истории. Планируется, что 24 августа, 
перед первым матчем "Ак Барса" в новом сезоне, под своды "Татнефть Арены" 
будет поднят свитер легендарного для Казани тренера Всеволода Елфимова. 
- Человек 50 лет отдал хоккею, давайте поднимем его свитер, разве не 
заслужил? - спрашивал Рябов. - Это будет достойно. Мы должны любить наших 
ветеранов. Не только тех, кто выигрывал "золото" в 1998 году, а всех ветеранов 
того века. Это и есть ребрендинг, достойная реклама клуба. 
На заседании присутствовал директор академии Евгений Рычков, ранее 
работавший управляющим Ночной хоккейной лиги  
"ДОЛЖЕН БЫТЬ ТЕСНЕЙШИЙ КОНТАКТ С "АКАДЕМИЕЙ АК БАРСА"  
- Важно еще одно: мы должны наладить теснейший контакт с созданной 
Академий хоккея "Ак Барс". Мы ждем результаты работы, какие первые шаги 
были сделаны. Это не просто красивый проект, а огромная ответственность. В 



 

 

моем понимании эти две структуры - они не отдельные. Стратегия развития 
хоккея должна быть единой. 
На заседании присутствовал директор академии Евгений Рычков, ранее 
работавший управляющим Ночной хоккейной лиги. В Татарстан его пригласил 
лично Наиль Маганов. Рычков рассказал, что за тот небольшой срок, который 
существует академия, они успели провести 12 семинаров и мастер-классов для 
тренеров, 6 лагерей для детей, а через два дня, 24 августа, в печать будет 
отдана методология для просмотра и отбора 5-летних детей, а затем и их 
подготовки. Причем методичка будет поделена на две части - отдельно лед и 
земля. 
- Мне кажется, это абсолютно правильное решение. Для того, чтобы в 
Татарстане выстроить вертикаль, нужна структура, которая ее возглавит. В 
моем понимании этим должна заниматься Федерация хоккея РТ. Это будет 
понятная и прозрачная система с общими интересами и задачами, - 
рассказывал Рычков. 
Кто-то может подумать о конфликте интересов между Академией и 
Федерацией, но по факту делить обеим структурам нечего. Обе стороны 
отмечают, что главное - это популяризации хоккея в республике. По большому 
счету, занимаются они одним и тем же, только внутренние задачи немного 
разные. Академия занимается наработкой базы: разрабатывает новейшие 
методологии, повышает квалификации тренеров, проводит наборы детей для 
трех основных ДЮСШ - "Ак Барса", "Нефтяника" и "Динамо". Планируется, что в 
сентябре этот самый набор начнется, потому было важно успеть подготовить 
новые методички для тренеров. "БИЗНЕС Online" подробно рассказывал о 
планах работы Академии на ближайшее время. В каком-то плане академии 
даже должно стать легче - некоторая ответственность ляжет на плечи 
Федерации РТ. 
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Похожие сообщения (1): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 23 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

Бюджет ХК "Лада" в сезоне-2017/18 увеличится на 50 млн руб - Меркушкин 
(Р-Спорт, Москва, 23 августа 2017) 
Бюджет тольяттинской "Лады" в сезоне-2017/18 увеличится на 20-25%, что 
составляет 50 миллионов рублей, заявил губернатор Самарской области 
Николай Меркушкин на встрече с хоккеистами и тренерским штабом команды, 
сообщили агентству "Р-Спорт" в пресс-службе клуба. 
На протяжении предыдущего сезона КХЛ "Лада" испытывала проблемы с 
финансированием: в середине декабря за счет выделения 50 миллионов 
рублей из бюджета Самарской области клубу удалось частично погасить долги 
по зарплате. В апреле министр спорта региона Дмитрий Шляхтин заявил 
агентству "Р-Спорт", что губернатор возьмет вопрос формирования бюджета 
клуба под личный контроль. "Лада" в среду домашним матчем против 
челябинского "Трактора" начинает новый сезон КХЛ. 
"Нами принято решение выделить клубу на 50 миллионов рублей больше, чем 
год назад. Это где-то 20-25 процентов бюджета. Но это не говорит о том, что 
цифра окончательна. Если вы будете полностью отдаваться делу и показывать 
серьезные успехи, мы можем поддержать вас дополнительно, стимулировать 
еще больше", - сказал Меркушкин на встрече с хоккеистами и тренерским 
штабом. 
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В сезоне-2016/17 команда заняла 14-е место в Восточной конференции по 
итогам регулярного чемпионата КХЛ, хотя в первой его половине находилась в 
зоне плей-офф. 
"Первая задача - это, конечно, выход в плей-офф. Но это задача-минимум. А 
дальше будем смотреть насколько возможно пройти как можно дальше, 
забраться как можно выше. Мы же в свою очередь будем за вами внимательно 
следить, чтобы не повторились те проблемы, которые помешали команде в 
прошлом году. Из-за чего, собственно, и случился этот ноябрьско-декабрьский 
провал. Постараемся сделать все, чтобы с выплатой зарплат был полный 
порядок", - отметил Меркушкин. 
"Нам очень нужна хоккейная "Лада", и очень нужны победы. Те люди, которые 
переживают за вас, болеют всей душой, заждались больших успехов, которые 
были у нас 15-20 лет назад. В свое время мы возвращались в КХЛ не для того, 
чтобы прозябать внизу. Пора делать большой шаг вперед", - сказал губернатор 
Самарской области.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20170823/1124649902.html 

Похожие сообщения (17): 

• Profi-news.ru, Москва, 23 августа 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 23 августа 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 23 августа 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 23 августа 2017 

• Советский спорт  , Москва, 23 августа 2017 

• Чемпионат.com  , Москва, 23 августа 2017 

• ИА МАНГАЗЕЯ (mngz.ru), Нижневартовск, 23 августа 2017 

• Tgl-sport.ru, Тольятти, 23 августа 2017 

• Tlt. ru, Тольятти, 23 августа 2017 

• ХК Лада (hclada.ru), Тольятти, 23 августа 2017 

• Новости Тольятти (tolyatti-news.net), Тольятти, 23 августа 2017 

• Министерство спорта Самарской области (sport.mstm.samregion.ru), 
Самара, 23 августа 2017 

• Sportbox.ru, Москва, 23 августа 2017 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 23 августа 2017 

• Проспорт63.рф, Тольятти, 23 августа 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 августа 2017 

• Sports.ru, Москва, 23 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

"Будем внимательно следить за вами. Задача-минимум - выход в плей-
офф" (Чемпионат.com, Москва, 23 августа 2017) 
Бюджет "Лады" увеличился на 50 млн рублей. И могут добавить еще. 
Накануне старта "Лады" в 10-м чемпионате Континентальной хоккейной лиги ее 
гостем стал губернатор Самарской области Николай Меркушкин.  
Любопытно, что в зале для пресс-конференций, где состоялась встреча, 
Николай Иванович оказался раньше хоккеистов, и решил не дожидаться их за 
столом, а встретить у дверей. Чтобы познакомиться с каждым, посмотреть ему 
в глаза и пожелать удачи в сезоне. 
 - Мы встречаемся с вами впервые, только что пожали руки, познакомились, - 
заметил губернатор в приветственном слове. - Ваша главная задача сейчас - 
стать настоящей командой. Нам очень нужна хоккейная "Лада", и очень нужны 
победы. Те люди, которые переживают за вас, болеют всей душой, заждались 
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больших успехов, которые были у нас 15-20 лет назад. В свое время мы 
возвращались в КХЛ не для того, чтобы прозябать внизу. Пора делать большой 
шаг вперед. Со своей стороны замечу, что в этом сезоне нами принято 
решение выделить клубу на 50 млн рублей больше, чем год назад. Это где-то 
20-25 процентов бюджета. Но это не говорит о том, что цифра окончательна. 
Если вы будете полностью отдаваться делу и показывать серьезные успехи, мы 
можем поддержать вас дополнительно, стимулировать еще больше.  
 - Обещаем, что будем бороться в каждом матче, играть на победу, - сказал в 
ответной речи новоявленный капитан "Лады" Денис Ежов. - Конечно же, мы 
очень хотим выйти в плей-офф, и будем делать все, чтобы осуществить 
задуманное.  
 - Спасибо, что вы приехали к нам, это очень приятно, - заметил в свою очередь 
наставник команды Артис Аболс. - Мы прекрасно знаем, что президент нашего 
клуба находится в Самаре, но увидеться вживую удалось впервые. И, поверьте, 
для игроков это очень важно, ведь они понимают, что вы поддерживаете нас, 
верите и болеете. 
Дальше общение перешло в формат чаепития, так как губернатору был 
представлен сладкий подарок от болельщиков - торт. Уже через несколько 
минут его с удовольствием пробовали все присутствовавшие на мероприятии.  
 - Первая задача, которая будет поставлена перед "Ладой", - это, конечно, 
выход в плей-офф. Но это задача-минимум. А дальше будем смотреть, 
насколько возможно пройти как можно дальше, забраться как можно выше, - 
обозначил Николай Меркушкин цель на сезон. - Мы же в свою очередь будем за 
вами внимательно следить, чтобы не повторились те проблемы, которые 
помешали команде в прошлом году. Из-за чего, собственно, и случился этот 
ноябрьско-декабрьский провал. Постараемся сделать все, чтобы с выплатой 
зарплат был полный порядок. 
После этого Николай Иванович решил узнать о настроениях хоккеистов. Так, 
молодой форвард Егор Бабенко сравнил канадскую и российскую молодежные 
лиги, так как поиграл в обеих. Сравнение получилось в пользу Северной 
Америки. 
 - Тем не менее я очень рад, что вернулся в России, и особенно что продолжу 
карьеру в "Ладе", - добавил Бабенко. - Потому что Тольятти для меня стал 
практически родным городом после выступления за "Ладью". 
 - Расскажите, пожалуйста, о наших легионерах, - обратился после этого 
Николай Меркушкин к Артису Аболсу.  
 - Все они новички команды, но все при этом уже играли в КХЛ, в России, 
поэтому знают и понимают, где оказались, - ответил главный тренер. - А Иржи 
Новотны вообще, в силу того что чех, прекрасно говорит по-русски. 
 - Да, чехи - это наши люди, - улыбнулся Николай Иванович. - Помню, в 
самарских "Крыльях Советов" играл высоченный форвард Ян Коллер. 
Отличный был футболист. 
Под занавес беседы губернатор неожиданно попросил встать защитника 
Данила Семенова. И похвалил его.  
 - Я заметил, что этот молодой человек очень внимательно слушал все, о чем 
мы говорили. Ни разу не отвел взгляд! - отметил Николай Иванович. - Это очень 
ценное качество в таком возрасте. Молодец! Теперь я уверен, что защита у 
"Лады" в надежных руках.  
Ну и завершилась встреча вручением Николаю Меркушину именного свитера 
"Лады" нового, альтернативного - серо-оранжевого - образца, который был 
презентован накануне.  



 

 

 - Будем считать, что это не просто серый цвет, а металлик, как на автомобилях 
"Лада", - сказал Губернатор. - А это намекает на металлический, стальной 
характер команды. Очень хотелось бы, чтобы так и было.  

https://www.championat.com/hockey/article-279368-hk-lada-vstretilas-s-
gubernatorom-samarskoj-oblasti.html 

Похожие сообщения (13): 

• ИА МАНГАЗЕЯ (mngz.ru), Нижневартовск, 23 августа 2017 

• Tgl-sport.ru, Тольятти, 23 августа 2017 

• Tlt. ru, Тольятти, 23 августа 2017 

• ХК Лада (hclada.ru), Тольятти, 23 августа 2017 

• Новости Тольятти (tolyatti-news.net), Тольятти, 23 августа 2017 

• Министерство спорта Самарской области (sport.mstm.samregion.ru), 
Самара, 23 августа 2017 

• Советский спорт  , Москва, 23 августа 2017 

• Проспорт63.рф, Тольятти, 23 августа 2017 

• Чемпионат.com  , Москва, 23 августа 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 августа 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 23 августа 2017 

• Sports.ru, Москва, 23 августа 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 23 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Как Майк Кинэн самого Кречина победил (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 23 августа 2017) 
Скандальное увольнение генерального менеджера "Куньлуня" и другие события 
- в обзоре дня Алексея Шевченко. 
Игровой день в КХЛ получился весьма веселым, но не с точки зрения 
результативности. Я был в Новосибирске, смотрел на новый "Спартак" , но 
видел ту самую команду, которая два сезоне не могла попасть в плей-офф, так 
и не избавившись от прежних недостатков. Главная проблема красно-белых в 
том, что у них напрочь отсутствует воля к победе. Даже у "Сибири" она есть, а 
ведь там играют люди, которые не подошли другим командам. По-хорошему 
удивила "Югра" . Я совсем недавно разговаривал с Игорем Захаркиным , 
выслушивал его философию и усмехался (внутренне), что ничего у него не 
получится с таким подбором игроков. Но все-таки часовое собрание после 
турнира в Омске принесло результат. Команда играла весело и закономерно 
победила пусть и в овертайме. Худшая команда дня - "Сочи" . С их стороны это 
был не матч, а набор каких-то бессмысленных действий, грубых ошибок, 
смешных решений. Константин Барулин самостоятельно покинул лед после 
четвертой шайбы. Кто разрешил-то? Я не знаю, что там задумал Сергей Зубов , 
но первая игра ему явно не удалась. Шок дня - 2537 зрителей в Нижнекамске. И 
это после смены бренда, в городе, где кроме хоккея ничего нет, с Андреем 
Назаровым во главе. Это не просто провал, а пощечина клубу. Посмотрим, как 
они воспримут такую цифру. 
КИТАЙСКОЕ ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ  
Скандальное увольнение из "Куньлуня" генерального менеджера Владимира 
Кречина перед началом турнира можно было предсказать. Такой уж Майк Кинэн 
. Он бы с удовольствием съел бы и Геннадия Величкина , но, к его беде, для 
владельца магнитогорского клуба существует только Геннадий Иванович, а 
остальные ничего не могут сделать. Подробностей скандала в китайском клубе 
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пока нет, но я уверен, что неожиданный отказ от Рихарда Гюнге , а также 
отправка домой одного североамериканца (якобы из-за того, что он не прошел 
медосмотр) - звенья одной цепи. Для китайцев, которые через VPN прочитали 
Википедию, Кинэн, безусловно, больший авторитет, чем Кречин. Но это еще раз 
доказывает, что в хоккее они не слишком-то разбираются. Кречина можно было 
упрекнуть в чем угодно, но только не в том, что он плохо работал. Этот человек 
совершил чудо, собрав за месяц команду, которая попала в плей-офф. При 
всех организационных неурядицах, при всей бюрократии, ему удалось показать 
результат. Но после первого сезона в Пекине нашли деньги, чтобы тратить 
больше и, конечно, Кинэн не потерпел рядом с собой сильного соперника. Ну 
что же, остается признать, что за короткий срок китайский клуб совершил 
вторую грубейшую ошибку. Первая - приглашение в клуб самого Майка. 
ТРУНЕВ - НА ВЫХОД  
Как стало известно "СЭ", нападающий Максим Трунев не будет выступать за 
"Северсталь" в этом сезоне, а в ближайшее время будет обменян. В 
руководстве клуба считают, что Максим не смог пробиться в первое или второе 
звенья, а в третьем ему делать нечего. Справедливо, но только отчасти. Я 
постоянно напоминаю о календаре турнира, а череповчане, кажется, забывают, 
какое расписание их ждет. Нет, если они считают, что ни один из крайних 
форвардов не получит травму в три трудных месяца - отлично. Но скамейка 
должна быть длинной, и я не думаю, что Трунев совсем слаб, чтобы не 
получить своего шанса. Кроме того, мы увидели, что Матей Странски подводит 
команду в самый важный момент, а еще один игрок второго звена - Максим 
Рыбин только и врезается в соперников. Да и в третьем звене Алексей Угаров 
крепко присел на скамейку после девяти минут игрового времени. Так что вряд 
ли Трунев будет лишним. Но почему-то решили именно так. 
ТРАВМА РЕДЛИХСА  
 Александр Осипов бросал по воротам, прилично размахнулся и просто не 
заметил Микелиса Редлихса , который бросился под шайбу. В итоге латвийский 
нападающий поймал ее лицом и выбыл из строя на долгое время из-за 
перелома челюсти. Уже из Омска он отправился в Ригу. Но я хотел бы сказать 
про другое. Никогда не видел, чтобы Редлихс прыгал под шайбу. Более того, в 
последние два сезона мне казалось, что он как раз избегает таких вот 
моментов. Но рассказывают, что при Гиртсе Анкипансе и Сандисе Озолиньше 
ситуация в клубе поменялась. Теперь там железная дисциплина, которая, 
например, сказывается даже в общении с прессой. Рассказывают, что теперь 
ни один хоккеист не имеет права отказаться от интервью, а если кто-то сделает 
это, то будет наказан. Это лишь штрих, но зато понятно, почему Редлихс смело 
прыгнул под шайбу. Хотя лицом делать это все-таки опасно.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/kak-mayk-kinen-samogo-krechina-
pobedil-1299197/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 
Нападающий Пестушко подписал однолетний контракт с "Югрой" 
(Чемпионат.com, Москва, 23 августа 2017) 
"Югра" заключила контракт с 32-летним нападающим Максимом Пестушко. Об 
этом информирует официальный сайт клуба. Соглашение рассчитано на один 
сезон. Хоккеист будет выступать под номером 85.  
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В минувшем сезоне форвард выступал за "Авангард", провел 59 матчей в 
регулярном чемпионате КХЛ, набрал 28 (12+16) очков. В 12 амтчах плей-офф 
он набрал 2 (0+2) очка. Всего на уровне КХЛ Пестушко сыграл 499 матчей за 
"Нефтехимик", московское "Динамо" и "Аванград". 

https://www.championat.com/hockey/news-2882978-napadajuschij-pestushko-
podpisal-odnoletnij-kontrakt-s-jugroj.html 

Похожие сообщения (7): 

• Яндекс.Новости (news.yandex.ru), Москва, 23 августа 2017 

• Sports.ru, Москва, 23 августа 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 23 августа 2017 

• Яндекс.Новости (news.yandex.ru), Москва, 23 августа 2017 

• Прессбол, Минск, 23 августа 2017 

• Profi-news.ru, Москва, 23 августа 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 23 августа 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 23 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

Форвард "Детройта" Атанасиу получил предложение из КХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 23 августа 2017) 
Нападающий "Детройт ред Уингз" Андреас Атанасиу может перейти в клуб из 
Континентальной хоккейной лиги. Хоккеист является ограниченно свободным 
агентом. 
"Мы получили важное предложение из КХЛ", - сообщил агент игрока Даррен 
Феррис. 
Атанасиу и "Детройт" продолжали переговоры после того, как клуб сделал 
квалификационное предложение, но так и не смогли договориться об условиях 
нового контракта. Таким образом, вариант с переходом в клуб КХЛ является 
одним из вероятных для продолжения карьеры хоккеиста. 

https://www.championat.com/hockey/news-2883060-forvard-detrojta-atanasiu-
poluchil-predlozhenie-iz-khl.html 

Похожие сообщения (6): 

• Sports.ru, Москва, 23 августа 2017 

• Nhl-news.ru, Москва, 23 августа 2017 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 23 августа 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 августа 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 23 августа 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 23 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Разное 
 

У "Авангарда" появился персональный автомобильный партнер (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 августа 2017) 
Хоккейный клуб "Авангард" заключил партнерское соглашение с "Renault 
Россия" совместно с дилерским центром "Автоцентр Евразия" на сезон 2017-
2018, сообщает пресс-служба ХК "Авангард". 
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В рамках трехстороннего партнерского соглашения клуб получил в пользование 
городские кроссоверы Renault Kaptur. Кроме того, Renault Koleos выставлен в 
"Арене Омск". 
В рамках новой бренд-стратегии кроссовер Renault Kaptur получил слоган "Моя 
страна. Мой стиль. Мой Renault". Renault Kaptur воплощает в себе не только 
яркий выразительный дизайн, но и отвечает стилю жизни своих владельцев - в 
том числе, тех, кто ведет активный образ жизни, занимается спортом и болеет 
за российских спортсменов. Сотрудничество Renault, бренда с большой 
спортивной историей, c ведущим хоккейным клубом страны является важным 
дополнением в стратегии компании на российском рынке. 
"Renault Россия" в течение многих лет поддерживает российский спорт, и 
партнерство с клубом "Авангард", безусловно, будет способствовать 
популяризации хоккея как одного из самых зрелищных видов спорта. Уверены, 
что наше сотрудничество даст нам возможность объединить усилия и добиться 
новых побед", - комментирует Оксана Токарева, директор по связям с 
общественностью Renault Россия. 
"Сотрудничество с Renault Россия - это важный шаг в развитии нашего клуба. 
Мы рады, что такой всемирно известный автопроизводитель выбрал "Авангард" 
своим партнером. Для нас это большая честь и ответственность. Нет сомнений, 
что вместе с "Renault Россия" мы добьемся самых высоких результатов", - 
заявил вице-президент ХК "Авангард" по маркетингу и коммуникациям Павел 
Кидисюк. 
Renault Kaptur - это первая модель в истории Renault, в создании которой на 
всех этапах - от концепции автомобиля и до постановки на конвейер - 
принимали участие российские специалисты. Этот автомобиль действительно 
"сделан в России", его кузов выполнен из российской стали, элементы 
интерьера и ходовой части, в том числе двигатель, - также российского 
производства. Впервые в истории производство глобальной модели Renault 
началось в апреле 2016 года на российском заводе в Москве, который стал 
"материнским заводом" для этой модели. 

http://www.sport-express.ru/hockey/news/u-avangarda-poyavilsya-personalnyy-
avtomobilnyy-partner-1299314/ 

Похожие сообщения (6): 

• Большой спорт (bolshoisport.ru), Москва, 22 августа 2017 

• ИА Регионы России (gosrf.ru), Москва, 22 августа 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 августа 2017 

• Новый Омск (newsomsk.ru), Омск, 23 августа 2017 
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К заголовкам сообщений 

ХК "Югра" получил от банка "Открытие" 100 млн на новый игровой сезон 
(Ura.ru (ura.news), Екатеринбург, 23 августа 2017) 
Хоккейный клуб "Югра" победно провел первую игру юбилейного - десятого - 
сезона в чемпионате КХЛ.  
Банк "Открытие", который выступает генеральным спонсором клуба, в этом году 
усилил поддержку социальных проектов региона. На игровой сезон 2017/18 
года "Югре" выделено 100 млн рублей. Как отметил руководитель банка 
"Открытие" в Уральском федеральном округе Александр Дарданов, 
"финансовая организация является одним из основных спонсоров команды, 
которая стала настоящим символом спортивных достижений ХМАО. Не 
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http://www.bolshoisport.ru/posts/2017-08-22-renault-rossiya-predostavila-krossovery-kaptur-hokkeynomu-klubu-avangard
http://www.gosrf.ru/news/31392/
http://allhockey.ru/news/show/298822-Avangard_i_Renault_Rossiya_obyavili_o_sotrudnichestve
http://newsomsk.ru/news/61768-avangard_i_renault_rossiya_obyavili_o_sotrudniches/
http://www.hawk.ru/news/27479/
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/93460-bebibl-s-renault-yoyosya-gyaescs-yolsyinyoen.html


 

 

меньшей заслугой клуба можно считать возрастающую популярность хоккея 
среди детей и молодежи региона, которые встают на коньки, чтобы быть 
похожими на своих кумиров". 
Специально для болельщиков банк "Открытие" выпускает кобрендинговую 
карту ХК "Югра", которая предоставляет ее владельцам пятипроцентную скидку 
при покупке билетов на домашние матчи любимой команды. 
Матч начался с приветственного слова генерального директора ХК "Югра", 
депутата думы Югры Василия Филипенко. Он отметил, что "первая игра года - 
это настоящий праздник и для игроков, и для болельщиков, и для 
организаторов клуба". Руководитель клуба поздравил болельщиков с началом 
хоккейного сезона, пожелал своей команде побед и яркой, зрелищной игры. 
Поддержать "Югру" пришла и губернатор округа Наталья Комарова. Для 
символического вбрасывания шайбы на лед пригласили управляющего 
Западно-Сибирским филиалом банка "Открытие", председателя правления ХК 
"Югра" Виталия Мосунова.  

https://ura.news/news/1052301665 

Похожие сообщения (6): 

• Ханты-Мансийский банк (khmb.ru), Ханты-Мансийск, 23 августа 2017 

• Банки Северо-Запада России (nwab.ru), Санкт-Петербург, 23 августа 2017 

• Пресс-релизы Arb.ru, Москва, 23 августа 2017 

• ИА МАНГАЗЕЯ (mngz.ru), Нижневартовск, 23 августа 2017 

• События дня (inforu.news), Москва, 23 августа 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 23 августа 2017 

К заголовкам сообщений 

https://ura.news/news/1052301665
https://khmb.ru/about/press/42581
https://www.nwab.ru/banks/allnews/65968
https://arb.ru/b2b/press/otkrytie_novogo_sezona_khk_yugra-10140523/
https://www.mngz.ru/ugra/3270592-otkrytie-novogo-sezona-hk-yugra.html
http://inforu.news/2017/08/23/1052301665/
https://news.rambler.ru/hockey/37717684-hk-yugra-pobedno-nachal-novyy-sezon/
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